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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Retiran concesión a OHL 

El gobierno del estado dio por terminada la concesión que la administración de Mario 
Marín Torres celebró con la empresa OHL, en marzo de 2008, para construir y explotar el 
Libramiento Norte de la ciudad de Puebla, que pasaría por la zona posterior de la 
armadora de autos Volkswagen. (El Sol de Puebla) 

  

 

 

Deja 5 de Mayo alta derrama 

Los festejos por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla dejaron una derrama 
económica de 187 millones de pesos en la entidad, informó el titular de la Secretaría de 
Turismo (Sectur), Ángel Trauwitz Echeguren. (Síntesis) 

  

 

 

Ultimátum de CAIP al gobierno estatal  

La Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP) dio un ultimátum al gobierno del 
estado de Puebla para entregar en un plazo de tres días hábiles la información de sus 
helicópteros, luego de que desobedeció una resolución en la que ordenaba entregar los 
datos a Intolerancia Diario. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Cárdenas, Un moderador que no es imparcial 
Enrique Cárdenas Sánchez reúne todos los requisitos para ser moderador del debate 
entre los candidatos al Senado convocado por el Consejo Coordinador Empresarial, 
excepto uno: su imparcialidad. (Cambio) 

  
 

 

Calderón, con libertad para expresarse: AMLO 

Andrés Manuel López Obrador aseguró que no le preocupa la posible intervención del 
presidente Felipe Calderón o de su gabinete en el proceso electoral. (Milenio) 

  

 

 

Siete soldados, a punto de ser linchados en Izúcar de Matamoros; los creen 
secuestradores 
Un grupo de siete soldados del Ejército Mexicano estuvo a punto de ser linchado la noche 

de este miércoles, tras haber sido capturados por cientos de ejidatarios y campesinos de 
30 localidades del municipio de Izúcar de Matamoros, quienes los señalaron como 
responsables de secuestrar a un menor de 12 años de edad. (La Jornada de Oriente) 

  

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Exhibe video extorsión de funcionarios a table de San Andrés Cholula 
Funcionarios de Protección Civil de San Andrés Cholula fueron grabados en un video 
cuando recibían 60 mil pesos en efectivo del propietario del centro nocturno Esfinge Men‘s 
Club, suma que exigieron para permitir el funcionamiento de este table dance ubicado 

sobre la recta a Cholula. (e-consulta) 
 

 

 

 

Inicia la Cumbre juvenil „Y20 México‟ 
Durante la inauguración de la cumbre juvenil, "Y20 México", donde estudiantes y 
profesionistas que pertenecen a los países miembros del G20, Patricia Espinosa 
Cantellano, Secretaria de Relaciones Exteriores, señaló que los actuales problemas 
globales no deben tener respuestas unilaterales ni mucho menos simplistas. (Periódico 

digital) 
  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

'La consentida' del gobernador derrocha recursos en su campaña: Abelardo 
Cuellar  
La consentida del gobernador, Blanca Jiménez Castillo, candidata a diputada federal del 
PAN por el distrito 9, está derrochando recursos en la campaña que está llevando a cabo, 
al regalar sombrillas como ―si con esto se resolviera el problema económico que vive la 
población‖. (Contraparte) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 10 de Mayo de 2012 

 
 

 2 

 

 

 

 

 

 

 

Cuautli heredó conflicto legal con table dance Esfinge 
El exalcalde David Cuautli Jiménez heredó un conflicto legal que podría tener mayores 
implicaciones en perjuicio de Miguel Ángel Huepa Pérez, alcalde de San Andrés Cholula. 
(Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Municipio de Puebla mejora desempeño presupuestal: Standard & Poor´s 

Standard & Poor‘s confirmó su calificación de riesgo crediticio en escala nacional –CaVal– 
de ‗mxAA-‘ para el municipio de Puebla y revisó la perspectiva a positiva de estable.  
(Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Protege PRI  a Moreira 
El PRI en el Congreso modificó la propuesta que pedía investigar si Moreira está vinculado 
a ilícitos de su ex tesorero Héctor Javier Villarreal. (Reforma) 

  
 

 
EU: ante drogas, urge otra opción 
El "zar" antidrogas de Estados Unidos, Gil Kerlikowske, planteó la necesidad de explorar 
una tercera vía en la lucha antidrogas, ya que no hay una panacea para resolver el 

problema. Ante el aumento de las voces que se manifiestan en favor de despenalizar el 
consumo de enervantes. (El Universal) 

 
 

 

 
Calderón, con libertad para expresarse: AMLO 
Subraya que lo que no puede hacer el Presidente es usar el aparato de gobierno para 
afectar a un candidato; en 2006 sí era clara la intromisión de Fox, asegura. (Milenio 

digital)  
  
 

 

Wal-Mart, a pique bursátil por el caso de sobornos 
Cuando alcanzaban un derrumbe de 16.4 por ciento, el cual fue bloqueado por los 
interruptores automáticos de cotización, las acciones de Wal-Mart en la Bolsa Mexicana 
de Valores (BMV) se hundían sin remedio. (La Jornada) 

  

 

 

Retiran obra a OHL y descartan indemnizarla 
El gobierno de Puebla, encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, oficializará hoy el 
retiro a la española Obrascón-Huarte-Lain (OHL) del contrato a 30 años para construir y 

operar el Libramiento Norte de la ciudad de Puebla, (El Economista Digital) 
  
 

 

PAN, el pasado que le ha fallado a México: Peña 
Postura. Tras pedir a simpatizantes no confiarse ante ―el escenario favorable que hoy 

tenemos‖, señaló que en los últimos 12 años el panismo ―ha hecho al país más pobre, 
más inseguro y con menos empleo‖ w ―Hay signos de desesperación‖ del presidente 
Calderón, afirma w Josefina, ―no se preocupe‖, nos vemos el 10 de junio. (Crónica 

Digital) 
  
 

 

Narcoviolencia vuelve a Jalisco; hallan 18 cuerpos en dos vehículos 

El estado es disputado por los cárteles de Sinaloa-Golfo contra Zetas-Milenio; autoridades 
y analistas coinciden en que los asesinatos de ayer son una respuesta a los 23 de Nuevo 

Laredo, del 4 de mayo. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

SINTESIS 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 Puebla con capacidad para albergar a deportistas: ERP  
Tras el inicio de la edición 2012 de la Olimpiada Nacional en Puebla, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, 
aseguró que la ciudad está preparada para recibir a cerca de 34 mil visitantes durante la justa deportiva. En 
entrevista, detalló que se espera que los 12 mil atletas, que competirán durante un mes por adjudicarse los 
primeros lugares, vengan acompañados por algún familiar, por lo que la ocupación hotelera irá en aumento. 

―Tenemos la capacidad hotelera para recibirlos, y por supuesto las medidas de seguridad pública para que todos 
estos eventos se puedan llevar con total seguridad y en calma‖, aseveró. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Entrega ayuntamiento última aula de medios  
El ayuntamiento de Puebla entregó la última aula de medios que se equipa en el nivel medio superior por parte de 
la fundación Únete, la cual está comprometida en la tecnología para la mejora en la educación. Durante el acto 
inaugural, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, anunció que ―se tiene una cartera de proyectos que se harán 

conjuntamente con el gobierno estatal en los próximos meses, sin embargo, apenas se están concretando‖. 
Abundó que se tienen pendiente acciones en el centro histórico en donde están consideraos los barrios, calles y 
vitalidades de concreto hidráulico así como puentes peatonales y vehiculares. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Concluye primera etapa del programa Aula de Medios 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, concluyó el programa Aula de Medios al entregar las 

números 29 y 30 en las juntas auxiliares de Azumiatla y San Baltazar Tetela, en el primer caso se entregó para el 
preescolar Xiloxóchitl en beneficio de 210 niños, con una inversión de 255 mil 900 pesos; en el segundo caso se 
benefició al bachillerato Pablo Gutiérrez Rivas para 142 estudiantes, con una inversión de 216 mil 900 pesos. El 
edil indicó que con estas dos entregas se concluye la primera etapa del programa, ya que en el acto anunció que 
para los próximos meses este programa se ampliará de manera conjunta con la fundación UNETE en beneficio de 
15 escuelas más, para que este año se haya instalado un aula de medios en por lo menos 45 instituciones 
educativas. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/concluye_primera_etapa_del_programa_aula_de_medios 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Entrega Rivera aulas de medios en Azumiatla y San Baltazar Tetela  
La primera aula fue el Preescolar ―Xiloxóchitl‖ ubicada en la junta auxiliar de San Andrés Azumiatla, en donde el 
equipamiento consistió en 15 computadoras, scanner, impresora y conectividad a internet. Los alumnos que 
utilizarán el aula de medios son 110, en la que además padres de familia podrán organizarse para hacer uso de 

las instalaciones y así aumentar sus conocimientos en temas relacionados a las destrezas digitales. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43251 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Destaca S&P números financieros de la Comuna 
El incremento por 528 millones de pesos, equivalente al 18 por ciento, en la recaudación de impuestos durante 
2011 en comparación con 2010, en combinación con un buen nivel de liquidez y una tendencia de reducción de su 
deuda pública que podría mantenerse durante todo 2012 y 2013, llevó a la certificadora Standard & Poor's a 

mejorar la calificación de riesgo crediticio del Ayuntamiento de Puebla de estable a positiva. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536282.htm  
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://periodicodigital.com.mx/notas/concluye_primera_etapa_del_programa_aula_de_medios
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43251
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536282.htm
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 10 de Mayo de 2012 

 
 

 4 

 
 

EL HERALDO 

 PT se niega a pagar multa al ayuntamiento 
El diputado del Partido del Trabajo, Zeferino Martínez Rodríguez, advirtió que su partido no va a pagar la multa de 
70 mil pesos que le impuso el ayuntamiento de Puebla por una publicidad que apareció en el área urbana ya que 
no la colocaron ellos. "Hace dos semana, personal ajeno al partido sustrajo propaganda electoral de las oficinas 
del Partido del Trabajo, pero estábamos con la idea de que había sido un simple robo, no que iba a ser sembrada 
para perjudicarnos", aseguró el legislador en entrevista. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46377-pt-se-niega-a-pagar-multa-al-ayuntamiento  

 

 
 

SINTESIS 

 Daños en salones de 25 escuelas 
Protección Civil del ayuntamiento informó que hay salones de 25 escuelas que tienen fisuras en su infraestructura 
lo que pone en riesgo a los alumnos, ante ello el director de Desarrollo Humano y Educativo de la Sedesom, 
Enrique Ortiz Rosas, mencionó que todavía no tienen un presupuesto para reparar los daños. En entrevista, el 
funcionario explicó que con base a un dictamen técnico de la Secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Publicas es 

como se podrá saber el monto que se requiere invertir en cada una de las escuelas dictaminadas con daños 
derivados de los sismos registrados en el último mes.(Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 PT impugnará multa del ayuntamiento; acusa robo de propaganda 
El Partido del Trabajo (PT) impugnará la multa de aproximadamente 70 mil pesos que le impuso el ayuntamiento 
de Puebla por colocar propaganda en lugares prohibidos por la ley electoral, informó el dirigente estatal de ese 
instituto político, Zeferino Martínez Rodríguez. En entrevista presumió que personas ajenas al partido colocaron la 
publicidad en la zona de monumentos históricos y en equipamiento urbano de la ciudad, tras hurtarla de las 

instalaciones del PT. ―Extrañamente hace unos días en la oficina de nuestro partido fue sustraída propagada tanto 
del candidato al Senado Manuel Bartlett Díaz como del partido en general, y por más que hemos monitoreado no 
aparece‖, explicó. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pt-impugnara-multa-del-ayuntamiento-acusa-robo-de-
propaganda_id_7413.html    
 

 
 

E-CONSULTA 

 Ayuntamiento recibe 25 solicitudes para rehabilitar escuelas 

El ayuntamiento de Puebla ha recibido 25 solicitudes de escuelas que tienen afectaciones en su infraestructura, 
tanto por los sismos que se han registrado desde el mes de marzo, como por la antigüedad de los inmuebles.Ante 
esto, la Dirección de Desarrollo Humano y Educativo estructura un programa de regeneración de infraestructura 
educativa, adelantó el titular de esta dependencia, Enrique Ortiz Rosas. Añadió que en este proyecto colaborarán 
la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, y la Dirección de Protección Civil municipal.Recordó que el 
ayuntamiento de Puebla no tiene facultades para la construcción de infraestructura educativa, por lo que se 

enfocarán principalmente en las obras de mejoramiento de los planteles existentes. (Sandra Díaz) 

 http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33400:ayuntamiento-recibe-25-solicitudes-
para-rehabilitar-escuelas&Itemid=332 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46377-pt-se-niega-a-pagar-multa-al-ayuntamiento
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pt-impugnara-multa-del-ayuntamiento-acusa-robo-de-propaganda_id_7413.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pt-impugnara-multa-del-ayuntamiento-acusa-robo-de-propaganda_id_7413.html
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33400:ayuntamiento-recibe-25-solicitudes-para-rehabilitar-escuelas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33400:ayuntamiento-recibe-25-solicitudes-para-rehabilitar-escuelas&Itemid=332
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EL SOL DE PUEBLA  

 Causa lluvia inundaciones 
Alcantarillas tapadas por basura tirada irresponsablemente en la calle provocaron que medio centenar de casas se 
inundaran en al menos 5 colonias y unidades habitacionales de la Angelópolis, tras la fuerte lluvia de ayer. Entre 
los sitios afectados se encuentran Agua Santa, Coatepec, Guadalupe Hidalgo, Lomas de Castillotla y Villa 

Frontera, donde el agua se metió a los domicilios alcanzando en algunos casos hasta una altura de medio metro. 
Por ello, personal de bomberos se movilizó y acudió a estos lugares para brindar el apoyo de desazolve en por lo 

menos unos 50 hogares afectados. (Joel Árcega) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536322.htm  
 

 
 

MILENIO  

 Puebla entre las 20 ciudades más atractivas para invertir: INAI 2012 

El Estado de Puebla se ubica dentro de las 20 localidades más atractivas para el capital extranjero, según el 
Ranking de las Ciudades Latinoamericanas para la Atracción de Inversiones. Índice de Atractividad de Inversiones 
Urbanas (INAI) 2012 que elabora la Universidad del Rosario y la firma chilena Inteligencia de Negocios, que 
considera a las 48 capitales más grandes de la región, ubico a Puebla en la quinta posición de las localidades 
mexicanas con mayor atracción de inversiones. El INAI 2012 toma en cuenta aspectos como el tamaño, el 
potencial financiero, la presencia de ―jugadores globales‖, la reputación. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc8b9bae  

 
MILENIO  

 Recauda Comuna de San Andrés Cholula más de 18 mdp en zona limítrofe 
El ayuntamiento de San Andrés Cholula ha registrado ingresos de más de 18 millones de pesos (mdp) por 

concepto del pago predial, esto en la franja limítrofe con la ciudad de Puebla, indicó el alcalde Miguel Ángel Huepa 
Pérez. Indicó que después del primer trimestre del año los ingresos por el pago de este impuesto van a la baja, 
pero que de acuerdo a los reportes de la Tesorería Municipal, esta cantidad representa 25 por ciento más de lo 
recaudado en el mismo periodo de 2011. Sin embargo, señaló que para evitar rezago en el pago de las cuentas, a 
partir de agosto iniciarán con una campaña intensiva para incrementar la recaudación. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc741695  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Ubican a Puebla entre las 20 ciudades de AL más atractivas para invertir 
La ciudad de Puebla se ubicó en el top 20 de las urbes más tentadoras para el capital extranjero, entre las 48 
metrópolis más grandes de América Latina (AL), según el Índice de Atractividad de Inversiones Urbanas (INAI) 

2012 que elabora la Universidad del Rosario, en Colombia, y la firma chilena Inteligencia de Negocios. El ranking 
otorgó a Puebla una calificación global de 61.5 puntos en una escala de 100, donde se destaca su clima de 
inversiones ―atractivo‖ a nivel nacional, y un confort urbano del 77 por ciento, rubro que analiza el poder de 
compra y la calidad de formación universitaria de los habitantes en cada ciudad. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33409:ubican-a-puebla-entre-las-20-ciudades-
de-al-m%C3%A1s-atractivas-para-invertir&Itemid=332 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El 13 de Mayo deben de estar retiradas todas las publicidades del 5 de Mayo según acuerdo con la 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536322.htm
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc8b9bae
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc741695
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33409:ubican-a-puebla-entre-las-20-ciudades-de-al-m%C3%A1s-atractivas-para-invertir&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33409:ubican-a-puebla-entre-las-20-ciudades-de-al-m%C3%A1s-atractivas-para-invertir&Itemid=332
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autoridad electoral. El municipio se presta a aplicar sanciones correspondientes en caso de que no se 
cumpla. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Estamos en el frente frío 47, significa lluvia, remolinos, tolvaneras, habrá vientos fuertes en Puebla, de 

hecho Puebla amanece húmeda, maneje con precaución, pero demasiada es peligrosa, y luego con los 

topes, a la Esteban de Antuñano le pusieron un tope a 10 metros del semáforo, que pueblo tenemos, que 
onda, una medida popular y una autoridad ignorante, entonces para que queremos vialidades nuevas y de 
cierta velocidad, no se trata de ir hecho la raya, ni de violar la ley, pero llenar la calle de topes, deveras que 
la ―estupidez humana alcanza‖ y la autoridad que lo permite, pues si lo quieren pónganlo, para que hacen 
avenidas así la ―neta‖ no tiren el dinero.  

  

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

  Puentes, concreto hidráulico y Centro Histórico lo que esta por venir es lo que dijo el Ayuntamiento de 
Puebla.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera señalo que a 24 horas de haber iniciado la olimpiada 
nacional el evento a trae a mas de 30 mil jóvenes quienes generan una importante derrama económica al 

mismo tiempo que la comuna garantiza su seguridad. 
 El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera entre dos aulas de medios y anuncio que se sumaron 15 

aulas mas  a las 30 que se previstas en la primera etapa lo que generara una inversión de 45 millones de 
pesos  

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Llega maternidad a mujeres cada vez más jóvenes  
La maternidad, considerado uno de los momentos más bellos en la vida de una mujer, enfrenta cada día viejos y 

nuevos retos. Por un lado, su llegada se da entre féminas cada vez más jóvenes - el INEGI estima que en México 
el 71.6 por ciento de las mujeres mayores de 15 años ya tienen hijos - y por el otro, el parto continúa siendo un 
momento de riesgo para ellas y sus bebés, de acuerdo con la Dirección General de Epidemiología, en el 2011 
Puebla se ubicó entre los 10 estados con mayor número de casos de muerte materna. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536287.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Enfrenta edil de San Andrés denuncia por extorsionar a empresario; él lo niega 
Miguel Ángel Huepa Pérez, edil de San Andrés Cholula, denunció penalmente al dueño del establecimiento 
"Esfinge", Luis Villalpando Riquelme, por extorsión y difamación, luego que el Ayuntamiento clausuró este lugar 
que funciona como table dance. Durante una rueda de prensa a la que convocó el munícipe este miércoles en la 
ciudad, el empresario -cercano a Ricardo Henaine Mezher- se presentó al lugar y acusó al presidente municipal 

panista de "corrupto", debido a que le exigió una cuantiosa suma económica para dejarlo operar (120 mil pesos). 
(Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536287.htm
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536291.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 RMV: Desarrollo en siglo XXI requiere ideas innovadoras 

En el Siglo XXI el camino del desarrollo está fundado en ideas innovadoras, afirmó el gobernador Rafael Moreno 
Valle al asistir acompañado de la Secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa Cantellano, a la apertura 
de la Cumbre de Delegados Y20. El mandatario celebró la participación de la juventud en la búsqueda de nuevas 
soluciones a viejos problemas. Agregó que pronto pasará a ser responsabilidad de las jóvenes generaciones 
diseñar un nuevo modelo económico global sustentable, sostenible y con equidad social. (Redacción) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536296.htm   
 
 

 
 

EL HERALDO 

 Cambios a la Ley de Propiedad Industrial beneficia a la MFN 
Los integrantes de la Red Mexicana de Franquicias (MFN) informaron sobre los cambios que se adicionaron a la 
Ley de Propiedad Industrial, que ha permitido adicionar al Código de Comercio el contrato de franquicia, con las 
sugerencias del sector, esto en voz del director jurídico del organismo empresarial, Enrique Vargas Medina. Esto al 
agradecer la apertura con la cual se pudo realizar el trabajo que efectuó el senador del PAN, Jorge Ocejo Moreno 
esto porque "la intención de esta ley es dar certeza jurídica tanto a los franquiciantes como franquiciatarios, a 
diferencia del marco jurídico anterior".  (Erika Mejía Peniche) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/46391-cambios-a-la-ley-de-propiedad-industrial-
beneficia-a-la-mfn  
 

EL HERALDO 

 Despilfarra Blanca Jiménez recursos públicos: Cuéllar 
El candidato a diputado federal del Movimiento Progresista en el distrito IX, Abelardo Cuéllar Delgado, denunció 
que la "favorita del gobernador Rafael Moreno Valle", la aspirante del PAN, Blanca Jiménez Castillo, inició un 
despilfarro de recursos públicos en la zona con tal de ganar la elección.  Durante conferencia de prensa, el 
abanderado de la coalición PRD-PT-Movimiento Ciudadano apuntó que la panista ha utilizado recursos del gobierno 

del estado para promocionarse y para "comprar" el voto de los electores por medio de regalos en efectivo, 
despensas y otros bienes materiales. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46376-despilfarra-blanca-jimenez-recursos-
publicos-cuellar  
 

 
 

SINTESIS 

 Se reunirán coordinadores de bancadas para aprobar a nuevos legisladores 

Tras un mes de pasividad legislativa, la junta de Gobierno y Coordinación Política por fin sesionará para iniciar con 
la sustitución en las comisiones del Congreso, luego de la salida de once diputados que buscan competir por una 
curul federal. Será mañana cuando los coordinadores de las bancadas se reúnan para aprobar la integración de 
sus nuevos legisladores en el 85 por ciento de las áreas del Congreso.Incluso, el próximo viernes sesionará la 
Comisión Permanente para anunciar la sesión extraordinaria en donde se aprobarán a los nuevos 
integrantes.(Elizabeth Cervantes Silverio)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Candidatos del panal ganarán elecciones: Islas Maldonado 
El líder estatal del Partido Nueva Alianza (Panal), Gerardo Islas Maldonado, indicó que los candidatos de su 
partido ganarán, pues representan una fuerza política importante, además de que fue la que coadyuvó a llevar al 

triunfo al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, a pesar de unos no lo quieren reconocer. En este sentido, 
mencionó que desde el 2010 el instituto político que preside se ha posicionado, pues recordó que la coalición que 
integraron cuatro partidos fue la que logró sacar al PRI del poder. (Sánchez González) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536291.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2536296.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/46391-cambios-a-la-ley-de-propiedad-industrial-beneficia-a-la-mfn
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/46391-cambios-a-la-ley-de-propiedad-industrial-beneficia-a-la-mfn
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46376-despilfarra-blanca-jimenez-recursos-publicos-cuellar
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46376-despilfarra-blanca-jimenez-recursos-publicos-cuellar
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 

SINTESIS 

 Conflictos en San Martin e Izúcar ya son atendidos: Espina von Roehrich  
Tras remarcar que no existen focos rojos en Puebla, el presidente de la Comisión de Gobernación en el Congreso 

del estado, Juan Carlos Espina von Roehrich, citó que los hechos registrados en los municipios de San Martin 

Texmelucan e Izúcar de Matamoros, no generan ingobernabilidad ni ponen en riesgo la tranquilidad de los 
poblanos. En entrevista, mencionó que ambos casos ya están siendo atendidos por las autoridades 
correspondientes y confía que pronto tendrán fin. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Piden al PAN no sacar raja política de conflictos sociales: Salomón Escorza  
El presidente de la junta de gobierno y coordinación política del Congreso del estado, Edgar Salomón Escorza, 
pidió al PAN que dirige Juan Carlos Mondragón Quintana, no sacar raja política del conflicto social –generado por 
el tianguis- que vive en San Martín Texmelucan, pues aseguró que este problema nada tiene que ver con la 
política. En entrevista, también dejó en claro que es responsabilidad del gobierno municipal encabezado por la 

priista, Jazmín Alonso, atender el conflicto, y no esperarse a que el estado ingrese para solucionarlo. (Elizabeth 
Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
   

 

 
INTOLERANCIA  

 Con la soga al cuello el gobierno 
La CAIP dio un ultimátum al gobierno del estado de Puebla para entregar en un plazo de tres días hábiles la 
información de sus helicópteros, luego de que desobedeció una resolución en la que ordenaba entregar los datos 
a Intolerancia Diario. Este miércoles, el organismo de transparencia notificó a la Secretaría de Administración 
entregar la información, entre las que se incluye el costo de cada una de las aeronaves o, en su caso, notificar por 
qué no lo ha hecho o lo ha incumplido. (Jorge Castillo) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94584 

 
INTOLERANCIA  

 Ley del ISSSTEP en la tablita, señala Cuéllar 
El abogado Abelardo Cuéllar Delgado advirtió que con un amparo que se gane de manera definitiva, el Congreso 
del estado tendrá que dar marcha atrás a la reforma de la Ley del ISSSTEP. La ―fecha fatídica‖ sería el mes de 
octubre. El también candidato a diputado federal por el Movimiento Progresista dijo que hay inconstitucionalidad 

de dos artículos de la ley, por ello el Juzgado Tercero otorgó la suspensión a seis trabajadores de la educación, 
aunque hay juicios que se llevan a cabo en los 11 juzgados federales que operan en Puebla. (Francisco Sanchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94585 

  

 
 

CAMBIO 

 Comisiones mantendrán equilibrio: Edgar Salomón 
La Comisión Inspectora mantendrá el equilibrio de fuerzas partidistas pese a la salida de 11 diputados, entre ellos 
José Luis Márquez, quien ocupaba la secretaría y será sustituido por Edgar Salomón Escorza, quien ya formaba 
parte de ella. Para incorporarse se perfila el diputado Ernesto Leyva. El resto de las comisiones mantendrá la 
repartición de posiciones otorgadas a cada partido político en el Congreso, desde su conformación original en 

enero de 2010.  (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-xoc-comisiones-mantendr-n-equilibrio-

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94584
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94585
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-xoc-comisiones-mantendr-n-equilibrio-edgar-salom-n.php
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CAMBIO 

 De la Rosa aplaude los resultados de Mas Data 
Miguel Ángel de la Rosa, dirigente estatal del PRD, avaló la encuesta de Mas Data que asegura que Manuel 
Bartlett se encuentra en empate técnico son sus contrincantes del PAN y el PRI, y enfatizó que es una muestra de 
que los partidos de izquierda están creciendo en Puebla. CAMBIO publicó ayer un estudio sobre las preferencias 

del electorado respecto a las fórmulas que aspiran al Senado, realizado por la encuestadora Mas Data. La 
empresa obtuvo que los candidatos del PRI, PAN y PRD se encuentran en triple empate técnico. (Luz Elena 

Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-luz-de-la-rosa-aplaude-los-resultados-
de-mas-data.php 

 
CAMBIO 

 Inauguran RMV y Patricia Espinosa la Cumbre Y20 

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y la secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa Cantellano, 
inauguraron la Cumbre de Delegados Juveniles Y20, que es la antesala del foro mundial G20. La canciller Patricia 
Espinosa explicó que los jóvenes merecen ser escuchados para que las decisiones de cada país sean conjuntas y 
no simplistas o unilaterales. Destacó que el encuentro mundial de jóvenes permitirá escuchar las demandas más 
sensibles de este sector, pero lo más importante será conocer a profundidad las propuestas que los ciudadanos de 
entre 15 y 29 años tienen para reivindicar la situación económica y laboral del mundo. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-xoc-inauguran-rmv-y-patricia-

espinosa-la-cumbre-y20.php 

 
CAMBIO 

 Conflicto responde a intereses económicos: Manzanilla 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, descartó que el conflicto entre comerciantes 
registrado el pasado martes en San Martín Texmelucan, tenga intereses partidistas, y afirmó que éste sólo 
responde a aspectos económicos. En entrevista tras la firma de convenio entre el Soapap y la Canadevi, el 

funcionario morenovallista dijo que hay un grupo de vendedores que está dispuesto a ser reubicado en el tianguis 
para evitar conflictos como el que se suscitó recientemente y por el que fueron detenidas 14 personas y cuatro 
más resultaron heridas. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-osv-conflicto-responde-a-intereses-
econ-micos-manzanilla.php 

 
CAMBIO 

 No hay atrasos en el IEE: Jorge Sánchez 

Jorge Sánchez Morales, consejero presidente del Instituto Electoral del Estado, negó que haya atrasos para la 
conformación de la Unidad de Fiscalización para que los partidos políticos puedan dar cuenta del uso de los 
recursos tal y como acusó el coordinador nacional de Movimiento Progresista, José Juan Espinosa Torres. Por su 
parte, la consejera Olga Lazcano Ponce señaló que el órgano electoral tiene hasta el 21 de mayo para conformar 
la Unidad fiscalizadora a la par de la Secretaría Ejecutiva y la Dirección Jurídica, y así cumplir con la reforma 
electoral que aprobó el Congreso local el año pasado. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-luz-no-hay-atrasos-en-el-iee-jorge-

morales.php 

 
CAMBIO 

 Cuco Rivas pierde amparo vs gobierno del estado 
El juez Cuarto de Distrito rechazó en definitiva los amparos promovidos por Refugio Rivas Corona en contra de la 
administración estatal, por negarle la toma de nota y la titularidad del contrato colectivo del Colegio de Bachilleres 
del Estado de Puebla (Cobaep). A través de un comunicado, la Secretaría de Educación Pública (SEP) informó que 

se terminaron las aspiraciones de Rivas Corona, en el sentido de preservarse como titular del contrato colectivo 
de trabajo. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-elv-cuco-rivas-pierde-amparo-vs-
gobierno-del-estado.php 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-xoc-comisiones-mantendr-n-equilibrio-edgar-salom-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-luz-de-la-rosa-aplaude-los-resultados-de-mas-data.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-luz-de-la-rosa-aplaude-los-resultados-de-mas-data.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-xoc-inauguran-rmv-y-patricia-espinosa-la-cumbre-y20.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-xoc-inauguran-rmv-y-patricia-espinosa-la-cumbre-y20.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-osv-conflicto-responde-a-intereses-econ-micos-manzanilla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-osv-conflicto-responde-a-intereses-econ-micos-manzanilla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-luz-no-hay-atrasos-en-el-iee-jorge-morales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-luz-no-hay-atrasos-en-el-iee-jorge-morales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-elv-cuco-rivas-pierde-amparo-vs-gobierno-del-estado.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-100512-elv-cuco-rivas-pierde-amparo-vs-gobierno-del-estado.php
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Recibe el SNTE en Puebla 154 mil pesos diarios por concepto de cuotas sindicales 
En el primer año del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas la administración estatal entregó a las secciones 23 y 

51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) un total de 154 mil 461 pesos diarios por 
concepto de cuotas sindicales. Un documento oficial de la Secretaría de Educación Pública (SEP) –obtenido por 
primera vez a través de una solicitud en Infomex iniciada por La Jornada de Oriente– revela que del 1 de febrero 

de 2011 al 31 de enero de 2012, las secciones sindicales recibieron 61 millones 267 mil pesos, provenientes de 
las aportaciones de los 77 mil trabajadores en la entidad. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/recibe-el-snte-en-puebla-154-mil-pesos-diarios-por-
concepto-de-cuotas-sindicales_id_7434.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Un revés para el Congreso, los amparos ganados contra reforma al ISSSTEP: PMC 
Los amparos ganados contra la reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los 
Trabajadores de Puebla (ISSSTEP) representan un revés para los diputados de PAN, PRI y Panal que respaldaron 
esa iniciativa en el Congreso local, señaló el representante legislativo de Movimiento Ciudadano, José Juan 
Espinosa Torres. En tanto, el diputado de Acción Nacional Jesús Zaldívar Benavides, quien fue uno de los 
principales impulsores de la reforma, optó por no abordar el tema con los medios de comunicación. En entrevista, 
Espinosa Torres afirmó que los seis amparos ganados sienta un precedente positivo (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/un-reves-para-el-congreso-los-amparos-ganados-contra-
reforma-al-issstep-pmc_id_7416.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Denuncian que minera pretende explotar yacimientos de oro en el municipio de Tetela de 

Ocampo 
La asociación civil Comité Tetela Hacia el Futuro denunció que una empresa pretende iniciar la explotación de los 
yacimientos de oro y plata en esa región, lo que resultaría en consecuencias nocivas para el ecosistema y la 
economía de la población. A través de un manifiesto, dirigido a las autoridades federales, a las estatales, a las 
municipales y a los habitantes, vecinos y visitantes de Tetela de Ocampo, la organización identifica a la compañía 
con tres razones sociales distintas.  (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncian-que-minera-pretende-explotar-yacimientos-de-
oro-en-el-municipio-de-tetela-de-ocampo_id_7418.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Augusta Díaz de Rivera apoya propuesta de escuela de tiempo completo 

La candidata al Senado de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), Augusta Valentina Díaz de Rivera 
Hernández, aseguró que de obtener el escaño en la Cámara Alta del Congreso de la Unión, apoyará la propuesta 
de la abanderada presidencial panista, Josefina Vázquez Mota, de establecer escuelas de tiempo completo. En una 
entrevista que le hizo ayer el periodista Javier López Díaz en el noticiario Buenos Días, la postulante atliscense 
también señaló que respaldará el planteamiento de establecer cuentas bancarias para cada niño, a fin de 
garantizar su acceso a la universidad. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/augusta-diaz-de-rivera-apoya-propuesta-de-escuela-de-

tiempo-completo_id_7427.html  

 

 
 
MILENIO  

 Liberan a 13 de 14 responsables de riña en tianguis de Texmelucan  
Al no existir denuncia alguna, la Procuraduría General de Justicia liberó a 13 de los 14 integrantes de la Asociación 
de Comerciantes Francisco Villa de San Martín Texmelucan; Martín Reyes Lazcano, hijo del líder de la 
organización, es el único que sigue detenido tras ser acusado de saquear varios locales del tianguis, mientras 
ocurría el enfrentamiento. Cabe recordar que las 14 personas fueron detenidas el día de ayer a las 16:00 horas 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/recibe-el-snte-en-puebla-154-mil-pesos-diarios-por-concepto-de-cuotas-sindicales_id_7434.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/recibe-el-snte-en-puebla-154-mil-pesos-diarios-por-concepto-de-cuotas-sindicales_id_7434.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/un-reves-para-el-congreso-los-amparos-ganados-contra-reforma-al-issstep-pmc_id_7416.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/un-reves-para-el-congreso-los-amparos-ganados-contra-reforma-al-issstep-pmc_id_7416.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncian-que-minera-pretende-explotar-yacimientos-de-oro-en-el-municipio-de-tetela-de-ocampo_id_7418.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncian-que-minera-pretende-explotar-yacimientos-de-oro-en-el-municipio-de-tetela-de-ocampo_id_7418.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/augusta-diaz-de-rivera-apoya-propuesta-de-escuela-de-tiempo-completo_id_7427.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/augusta-diaz-de-rivera-apoya-propuesta-de-escuela-de-tiempo-completo_id_7427.html
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por elementos de la Policía Municipal, esto luego de buscar recuperar violentamente las cinco hectáreas del 
tianguis que les fueron arrebatadas. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc76a0e7  
 
MILENIO  

 Podrían desalojar a inconformes de Izúcar sino logran acuerdo 
Las autoridades de Izúcar de Matamoros harían uso de la fuerza pública para retirar a los inconformes del 
Movimiento Ciudadano Izucarense, esto si no se logra un acuerdo en las mesas de dialogo instaladas por la 

Secretaría General de Gobierno., señaló el secretario de Gobierno, Eduardo Vargas. Mientras tanto, en entrevista 

por separado, Rufino González, inspector del barrio de Los Reyes dejó en claro que no se retiraran hasta que el 
presidente municipal, Carlos Gordillo y el cabildo presenten sus renuncias. ―No se vale que nos acuse de 
delincuentes, porque no lo somos, estamos cansados de que nos engañe‖, señaló el inconforme. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc6cf821  
 
MILENIO  

 Incrementará Ibero colegiaturas: semestre superará los 50 mil pesos 
La Universidad Iberoamericana Puebla aumentará en promedio dos por ciento sus colegiaturas para el próximo 

ciclo escolar, por lo que, el costo por estudiar un semestre en el nivel licenciatura superará los 50 mil pesos; 
mientras que en posgrado, el costo por el periodo de seis meses oscilará entre los 18 y los 20 mil pesos. Los 
costos por estudiar una licenciatura en la Ibero varían de acuerdo a los créditos y a las materias que lleve un 
estudiante. Para el próximo ciclo escolar, el crédito en licenciatura pasará de Mil 65 a mil 95 pesos. Actualmente, 
la institución cuenta con una matrícula superior a los seis mil estudiantes. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc7d849c  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Recibe el SNTE, en Puebla, 61.2 mdp de cuotas sindicales en primer año de Moreno Valle 
Las cuotas sindicales recibidas por el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE)  durante el 
primer año de gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas sumaron 61.2 millones de pesos. Tan sólo durante el 2011, 
la sección 23 del SNTE a cargo de Eric Lara Martínez recibió 45.6 millones de pesos y durante los meses de enero 
y febrero de este año, las cuotas entregadas al sindicato sumaron 8.4 millones de pesos. La representación 
sindical de Lara Martínez suma las cuotas de más de 50 mil docentes federalizados. (Gerardo Rojas González) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33410:recibe-el-snte-en-puebla-612-mdp-de-
cuotas-sindicales-en-primer-a%C3%B1o-de-moreno-valle&Itemid=332 
  

E-CONSULTA 

 No hay investigaciones por el secuestro del menor en Tolentino: PGJ 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) aseguró que no se iniciaron investigaciones por el presunto secuestro 
del menor Ulises Herrera Rincón, de 12 años de edad, hijo del tesorero del comisariado de la localidad de San 
Nicolás Tolentino, perteneciente a Izúcar de Matamoros.La dependencia informó que  exhortó a los familiares de 

la víctima a interponer su denuncia si consideraba que era necesario, pero éstos se negaron a ello. Asimismo, la 
Secretaría de Seguridad Pública Estatal afirmó que la zona ya se encuentra en calma y los operativos coordinados 
se mantienen. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33408:no-hay-investigaciones-por-el-
secuestro-del-menor-en-tolentino-pgj&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Justifica Antonio Gali cierres en Viaducto Zaragoza 
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, justificó que los puentes del viaducto Ignacio Zaragoza se 

mantuvieran cerrados después de su inauguración a cargo del presidente Felipe Calderón Hinojosa con el 
argumento de que fue una petición del Estado Mayor presidencial. A decir del encargado de la obra pública del 
gobierno estatal, la vía fue abierta el pasado lunes 7 de mayo, aunque reconoció que el  puente inferior  del 
bulevar 5 de mayo mantiene muros de contención sobre el arroyo vehicular para evitar accidentes. El funcionario 
pidió paciencia a los automovilistas mientras se acostumbran al nuevo sentido de las vialidades. (Gerardo Rojas 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc76a0e7
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc6cf821
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4d61be05ee00877e942fca43bc7d849c
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33410:recibe-el-snte-en-puebla-612-mdp-de-cuotas-sindicales-en-primer-a%C3%B1o-de-moreno-valle&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33410:recibe-el-snte-en-puebla-612-mdp-de-cuotas-sindicales-en-primer-a%C3%B1o-de-moreno-valle&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33408:no-hay-investigaciones-por-el-secuestro-del-menor-en-tolentino-pgj&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33408:no-hay-investigaciones-por-el-secuestro-del-menor-en-tolentino-pgj&Itemid=332
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González) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33407:justifica-antonio-gali-cierres-en-
viaducto-zaragoza&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Los Festejos del 5 de mayo dividieron a la élite y a la gente sencilla: Dávalos 
El 5 de mayo en Puebla marcó una clara división entre una élite que tuvo festejos con mayor profundidad y, la 

gente sencilla que vio las celebraciones de segunda mano o desde lejos, lamentó el rector de la Ibero, David 
Fernández Dávalos. Al evaluar la conmemoración del 150 aniversario de la batalla de Puebla, el administrador 

central de la Ibero dijo que ―sin acentos dramáticos‖ hubo una distinción para la clase política y empresarial 
contra la clase popular; aunque ello podría no ser intencionado, pidió al gobierno estatal tomar en cuenta este 
aspecto para futuras ocasiones. (Gerardo Rojas González)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33403:los-festejos-del-5-de-mayo-dividieron-a-
la-%C3%A9lite-y-a-la-gente-sencilla-d%C3%A1valos&Itemid=332 

 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Estabilidad de inmuebles se ha sacrificado por espacio 
La estabilidad de los diferentes inmuebles en México así como en el mundo se ha sacrificado para aprovechar más 

los espacios a la hora de construir edificios y casas, reveló el ingeniero Marco Antonio Zago Merlo, Catedrático de 
la escuela de Arquitectura de la universidad Iberoamericana. Por lo anterior, la infraestructura es más sensible a 

los sismos que se han presentado a comparación de las construcciones que se hacían en el pasado, donde el 
grosor de las paredes ayudaba a que los edificios o casas soportaran más un temblor. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/estabilidad_de_inmuebles_se_ha_sacrificado_por_espacio  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Soapap y Canadevi firman convenio de colaboración 
Este martes, el Soapap y la Canadevi firmaron un convenio de colaboración a fin de garantizar y agilizar los 
procesos y servicios de agua potable y saneamiento, en desarrollos de vivienda de interés social y popular. El 
presidente de la Cámara Nacional de Desarrolladores de Vivienda (Canadevi), Raúl Pérez Méndez, destacó que 
con estas acciones se podrán disminuir en un 30 por ciento los tiempos de respuesta de la institución, así como 
lograr ahorros de hasta el 40 por ciento en los costos de desarrollo. Manifestó que serán al menos 3 mil las 
acciones de vivienda que se ―destrabarán‖ con este convenio. (Verónica Aburto) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/soapap_y_canadevi_firman_convenio_de_colaboracion 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Falso el reporte de niño secuestrado en Izúcar de Matamoros 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto informó que hasta el momento no han recibido 
denuncia alguna sobre el supuesto secuestro de un menor en el municipio de Izúcar de Matamoros, reconoció que 
el pequeño estuvo fuera de su hogar, sin embargo el más reciente reporte indica que ya se encuentra con sus 

padres. "Apareció nuevamente, está en su casa, no tenemos ninguna denuncia interpuesta, el niño parece que sí 
estuvo ausente durante un rato y finalmente no tenemos hasta el momento presuntas  responsabilidades, había 
algunas personas que habían tomado el propio pueblo y fueron liberados el día de hoy en la mañana, el niño está 
en su casa". (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/falso_el_reporte_de_nino_secuestrado_en_izucar_de_matamoros 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Necesarios, debates entre candidatos a cámaras: politólogo UPAEP 
El politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) Manuel Díaz Cid consideró que es 
necesario fomentar los debates entre candidatos a diputados y senadores, para conocer las propuestas de los 
aspirantes. Dijo además que es necesario que aborden temas como las reformas, pues México está urgido de 
cambios a las leyes que permitan atender los problemas educativos, económicos y políticos. ―Un país urgido de 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33407:justifica-antonio-gali-cierres-en-viaducto-zaragoza&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33407:justifica-antonio-gali-cierres-en-viaducto-zaragoza&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33403:los-festejos-del-5-de-mayo-dividieron-a-la-%C3%A9lite-y-a-la-gente-sencilla-d%C3%A1valos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33403:los-festejos-del-5-de-mayo-dividieron-a-la-%C3%A9lite-y-a-la-gente-sencilla-d%C3%A1valos&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/estabilidad_de_inmuebles_se_ha_sacrificado_por_espacio
http://periodicodigital.com.mx/notas/soapap_y_canadevi_firman_convenio_de_colaboracion
http://periodicodigital.com.mx/notas/falso_el_reporte_de_nino_secuestrado_en_izucar_de_matamoros
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una reforma educativa, de una reforma económica y de una reforma en la política, requiere de la participación de 
los senadores y diputados‖, expresó el politólogo. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/necesarios_debates_entre_candidatos_a_camaras_politologo_upaep  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Exrector UDLAP moderará debate senatorial en Puebla 

Será Enrique Cárdenas Sánchez, exrector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) y actual director 
ejecutivo del Centro de Estudios Espinosa Yglesias, quien modere el debate entre candidatos al Senado, 

organizado por el sector empresarial y programado para el próximo 31 de mayo, informó el presidente del 
Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez. El empresario destacó que se ultiman 
detalles a fin de llevar a cabo un ejercicio democrático que permita conocer las propuestas y proyectos de los 
candidatos; en ese sentido, mencionó que aún no se definen  los temas sobre los que versará, sin embargo, 

aseguró que no solo se tratarán de aquellos que revistan interés para el sector productivo. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/exrector_udlap_moderara_debate_senatorial_en_puebla  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mañana sí hay clases; se suspenden los días 14 y 15 
El secretario de Educación Pública en el estado de Puebla, Luis Maldonado Venegas, informó que se deberán 
cumplir con los 200 días de clases obligatorios, tal y como lo marca el Ciclo Escolar 2011-2012, mismo que 
establece como último día de clases el 6 de julio. Por tal motivo, expresó que este jueves 10 de mayo deberán 
realizarse actividades normales en todas las instituciones educativas de la entidad, solo se suspenderán labores 

14 y 15 de mayo de acuerdo con el calendario oficial, establecido por la SEP Federal, en el cual marca sucesión de 

días inhábiles. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/manana_si_hay_clases_se_suspenden_los_dias_14_y_15 
 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Cuautli heredó conflicto legal con table dance Esfinge  

El presidente municipal informó en rueda de prensa que denunció a Luis Villalpando Riquelme por extorsión y 
difamación. El mencionado es el responsable del table dance Esfinge, clausurado el fin de semana pasado. A 
causa de esta clausura, el empresario acusó a Huepa Pérez de haberle extorsionado cobrándole 120,000 pesos 
para mantener la apertura de este centro nocturno. En conferencia de medios, Huepa desmintió con vehemencia 

la acusación. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Zavalista de hueso colorado, hoy critica a los priistas 
Era zavalista de hueso colorado, hoy es un aliancista. En el pasado, cuando era priísta, fue señalado por 
corruptelas durante su periodo como alcalde de San Pedro Cholula; hoy, como candidato del PANAL a diputado 
federal por ese distrito, critica a los priístas. Francisco Covarrubias Pérez fue ampliamente cuestionado como 

presidente municipal. Fue señalado en su momento por sus propios regidores y por grupos antagónicos de darle a 
Juan Taylor Morales (su hoy contrincante, candidato a diputado federal por el PRI-Verde) el 80 por ciento de la 
obra pública, a través de prestanombres, durante su administración. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 
IMAGEN POBLANA  

 Trastornos hipertensivos, principal causa de muerte materna 
Los trastornos hipertensivos son la principal causa de muerte entre mujeres embarazadas, seguido por los edemas 

o acumulación de líquidos en el organismo y la proteinuria, que es el exceso de proteínas en la orina. Estos tres 
males acumulan el 23.1 por ciento de las muertes de mujeres embarazadas o en labor de parto en 2009, de 
acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Otras de las principales causas de 
fallecimiento son las complicaciones en el parto y los abortos mal practicados, que en conjunto alcanzan el 29 % de 
los casos. (Shanik David) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/necesarios_debates_entre_candidatos_a_camaras_politologo_upaep
http://periodicodigital.com.mx/notas/exrector_udlap_moderara_debate_senatorial_en_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/manana_si_hay_clases_se_suspenden_los_dias_14_y_15
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
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http://www.imagenpoblana.com/2012/trastornos-hipertensivos-principal-causa-de-muerte-materna  

 

  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La equidad de género se asume con hechos en la BUAP: EAI 
―Estoy convencido que la equidad de género debe asumirse en los hechos y en la vida cotidiana, y en la BUAP 
esto es una realidad: las mujeres representan casi la mitad de la planta de trabajadores y poco más de la 
matrícula universitaria‖, afirmó el Rector Enrique Agüera Ibáñez durante el festejo del Día de la Madre 

Universitaria. En el Auditorio del Complejo Cultural Universitario, donde se dieron cita cientos de trabajadoras de 
la BUAP, Agüera Ibáñez aseguró que en los últimos años la mujer ―ha adquirido una gran relevancia en la vida de 
la Institución, pero sobre todo con calidad en el desempeño de su trabajo‖. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educación-&id=43252 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Familiares de menor presuntamente secuestrado no presentaron denuncia: FMP  
El secretario General de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, aseguró que los familiares del menor que fue 
secuestrado y rescatado ayer en el municipio de Izúcar de Matamoros nunca presentaron denuncias y hasta el 
momento no lo han hecho. Dijo desconocer que se haya tratado de un plagio, pues solo tiene conocimiento que 
los pobladores liberaron esta mañana a las personas que tenían aprehendidas ―porque no tenían nada que ver en 
este tema‖. Negó que se haya tratado de exmilitares los acusados de secuestro. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43250 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Aliado de Moreno Valle arremete contra líder del PAN  
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, no debe sacar raja política de los conflictos de San 
Martín Texmelucan, debido a que este tema no tiene nada que ver con la política. Lo anterior lo exigió el 
coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Édgar Salomón Escorza,  luego de que 

el PAN, a través de un comunicado, haya culpado al edil con licencia Carlos Sánchez Romero, de la grave 
desestabilización en el municipio. En ese sentido, el líder de la fracción parlamentaria del PRI en el Congreso local, 
aseguró que la salida de Sánchez Romero de la presidencia municipal de San Martín para buscar la diputación 
federal por ese distrito, no originó la disputa entre los comerciantes del tianguis. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43248 
 

 
 

RETO DIARIO 

 SUTCOBP pierde amparos en sentencia definitiva 
El director general del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep), José Antonio Gómez Mandujano dio 
a conocer que, ―terminaron las aspiraciones de Refugio Rivas de preservarse como titular del Contrato Colectivo 
de trabajo‖. Lo anterior después de que el Juez Cuarto de Distrito del Centro Auxiliar de la Séptima Región dictó 
sentencia definitiva dentro de los Juicios de Amparo 816/2011 y 893/2011, en la cual no se le otorga a la 

expresión sindical, representada por Refugio Rivas (SUTCOBP), derecho alguno con respecto a la Toma de Nota, 
ni a la titularidad del Contrato Colectivo del Cobaep. (Redacción) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SUTCOBP-pierde-amparos-en-
sentencia-definitiva&id=29172  
 

RETO DIARIO 

 Urge una Ley de Migración para los mexicanos: Islas Hernández 
El candidato de Nueva Alianza al Senado de la República, Víctor Hugo Islas Hernández, urgió en la necesidad de 
crear la Ley de Migración, que permita garantizar los derechos humanos de las personas que buscan el sueño 
americano. Así lo expresó el candidato a este cargo de elección popular, durante la reunión que tuvo con 

maestras educadoras para celebrar el 10 de Mayo y el Día del Maestra que se celebrará en los próximos días. En 
este contexto, Víctor Hugo Islas Hernández resaltó que en los últimos meses murieron 203 migrantes que vieron 
truncado su sueño de cruzar a la Unión Americana, para buscar mejores condiciones de vida. (Redacción) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/trastornos-hipertensivos-principal-causa-de-muerte-materna
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educación-&id=43252
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43250
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43248
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SUTCOBP-pierde-amparos-en-sentencia-definitiva&id=29172
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SUTCOBP-pierde-amparos-en-sentencia-definitiva&id=29172
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urge-una-Ley-de-Migracion-
para-los-mexicanos:-Islas-Hernandez&id=29171  
 

RETO DIARIO 

 PRI culpable de violencia en San Martín e Izúcar: Mondragón Quintana 
La incompetencia del PRI para gobernar ha generado un nuevo enfrentamiento, ahora en Izúcar de Matamoros, 
donde los habitantes cansados de la violencia que existe en esa localidad, piden la destitución del alcalde de 
extracción priista, Carlos Gordillo, ya que no están de acuerdo con la gestión que ha realizado durante su 
administración. Ante esto, el PAN en Puebla, exige a dicho ayuntamiento priista asuma su responsabilidad, y 

garantice la gobernabilidad del municipio. (Redacción) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-culpable-de-violencia-en-San-Martin-e-
Izucar:-Mondragon-Quintana&id=29168  
 

RETO DIARIO 

 Intentan linchar a secuestradores capturados en la Mixteca 
Pese al hermetismo que las autoridades judiciales han guardado en torno al secuestro del estudiante de 
secundaria, Ulises Herrera Rincón, de 12 años de edad, plagiado ayer por la tarde al salir de la Escuela Plan de 
Ayala, en la junta auxiliar de San Nicolás Tolentino, Izúcar de Matamoros, trascendió que fueron capturados los 
presuntos responsables. Extraoficialmente, se dijo que son cuatro los presuntos plagiarios que fueron capturados 

por los campesinos y ejidatarios, que desde ayer montaron diversos operativos en la zona del secuestro, logrando 
durante los primeros minutos de hoy rescatar al menor y, posteriormente, alrededor del mediodía, al saberse de 
la detención de estas personas, una turba enardecida pretendía lincharlos. (Redacción) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Intentan-linchar-a-secuestradores-

capturados-en-la-Mixteca&id=29166 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Propone Peña Nieto gendarmería nacional 
Enrique Peña Nieto, aspirante presidencial de la coalición Compromiso por México, suscribió ayer su primer acuerdo 

―verde‖ de la alianza con el PVEM. De gira por el estado, se comprometió a impulsar la iniciativa que el Partido 
Verde Ecologista de México (PVEM), su aliado, enarbola como de sus prioridades: vales de medicina para que la 
población afiliada a cualquier sistema de seguridad social pueda obtener sus medicamentos en cualquier expendio 

en caso de desabasto en las instituciones públicas. Después, al participar en el Foro Seguridad y Justicia organizado 
por la Fundación Colosio, dijo que la estrategia que emprendió el gobierno federal contra de la criminalidad era 
inevitable y obligada, pero no ha funcionado. (Ariadna García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39426.html  

 

 
EL UNIVERSAL  

 Abandonan en Jalisco 18 cuerpos en 2 vehículos 
Un total de 20 asesinatos registró ayer el estado de Jalisco; 18 de ellos fueron reportados tras el hallazgo de restos 
mutilados en dos camionetas en una brecha a un costado de un hotel en el kilómetro 25 de la carretera 

Guadalajara-Chapala, en el municipio de Ixtlahuacan de los Membrillos. Los restos, algunos mutilados, fueron 
dejados en una camioneta EcoSport y una tipo Sienna color verde oscuro, donde fue dejado un mensaje firmado 
por un cártel del narcotráfico. Ayer por la mañana se informó que eran 10 los cadáveres hallados y más tarde se 

confirmó que la cifra subió a 18. (Ulises Zamarroni) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39427.html  

 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urge-una-Ley-de-Migracion-para-los-mexicanos:-Islas-Hernandez&id=29171
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urge-una-Ley-de-Migracion-para-los-mexicanos:-Islas-Hernandez&id=29171
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-culpable-de-violencia-en-San-Martin-e-Izucar:-Mondragon-Quintana&id=29168
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-culpable-de-violencia-en-San-Martin-e-Izucar:-Mondragon-Quintana&id=29168
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Intentan-linchar-a-secuestradores-capturados-en-la-Mixteca&id=29166
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Intentan-linchar-a-secuestradores-capturados-en-la-Mixteca&id=29166
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39426.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39427.html
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EL UNIVERSAL  

 Slim: no tengo "gallo" en elecciones 
Gracias a los trabajos de rescate que se realizan en el Centro Histórico, el corazón de la ciudad se ha convertido en 
una zona que atrae a la inversión privada, aseguró Carlos Slim. ―Cada vez vienen más personas; los domingos 
vienen cientos de miles a visitarlo. Creo que para muchos inversionistas es muy atractivo, ya ha habido mucha 
inversión en el Centro Histórico con hoteles y otros edificios‖, dijo. Luego de inaugurar en las inmediaciones del 
Zócalo una nueva sucursal de la cadena de restaurantes de la que es dueño, el empresario comentó que a pesar de 
estos avances, aún hacen falta más trabajos de restauración en edificios históricos y lograr la repoblación de la 

zona. (Phenélope Aldaz) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39428.html  

 
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
9 millones por su linda cara 

Una fuente del interior de la Secretaría de Finanzas reveló a este columnista que la ex Miss Universo Ximena 
Navarrete cobró una cantidad francamente exorbitante. 

Tomando como base esta información, la representante de la belleza mexicana cobró la friolera de 9 millones 
de pesos por haber sido la imagen de los festejos del 5 de Mayo. 
La cifra por sí misma es alarmante, pero más aún si consideramos que la jalisciense únicamente participó en la 
producción de dos spots televisivos, en un estudio fotográfico y en la conducción del programa especial del 5 de 
Mayo, donde leyó el guión a través del teleprompter. 

Sin duda, los excesivos gastos que poco a poco vamos desmenuzando nos describen a la perfección la 
personalidad y el concepto de gobierno que tienen los morenovallistas. 
Hay que decir que los números dados a conocer por el gobierno del estado se reducen al pago a la empresa 
Five Currents, la cual se encargó de la producción del evento que televisado la noche del sábado. Sin embargo, 
la cifra final rebasa por mucho estos números, los cuales fueron oportunamente detallados por los periodistas 
Jesús Manuel Hernández y Ricardo Morales. 

En teoría todos estos gastos debieron hacerse bajo los lineamientos legales de la ley de adquisiciones, aunque 
no encuentro cómo podrían justificar —entre otros despilfarros— el pago de 9 millones para la guapa tapatía. 
Resulta indignante que mientras el pasado lunes el gobernador entregó créditos a la palabra de 2 mil pesotes, 

Ximena Navarrete haya cobrado —ella sola— más que todas las mujeres ―beneficiadas‖ por este programa. De 
acuerdo con la información oficial, el DIF entregó poco más de 3 millones de pesos repartidos entre 2 mil 847 
mujeres, lo cual da un promedio de mil 50 pesos por cada poblana. Esta burla se agudiza si se confronta con el 
pago multimillonario a la guapa Ximena. 

Sin duda, la belleza tiene sus beneficios. 
Veremos de qué están hechos 
―Con fecha nueve de mayo de dos mil doce, se publica en la lista de notificaciones el auto dictado dentro del 
expediente 235/SA-14/2011 y su acumulado 236/SA-15/2011, (…) se requiere al Sujeto Obligado para que en 
un término de tres días hábiles dé exacto cumplimiento a la resolución dictada dentro del presente expediente 
o, en su caso, manifieste las causas que motivaron su incumplimiento‖, firmó el notificador Carlos R. Martínez 
Hernández. 

De esta forma la CAIP le exigió al gobierno gobierno del estado rendir cuentas, ya que hasta el momento la 
forma de operar de las Unidades de Transparencia del morenovallismo deja mucho qué desear y desnuda la 

verdadera opacidad que existe en la actual administración, la que presume de ser muy transparente. 
Tal como lo he escrito en columnas pasadas, es triste que las promesas de campaña del ahora gobernador, en 
cuanto a convertir a Puebla en un estado abierto y transparente, quedaron en la palabrería demagógica a la 
que estamos acostumbrados. 
Por lo pronto tendremos que esperar tres días más para saber —entre otras cosas— cuánto costó el flamante 

helicóptero que transporta al gobernador Rafael Moreno Valle y a los secretarios consentidos del gabinete. 
Empieza la cuenta regresiva. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1237 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39428.html
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1237
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(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Lo que AMLO sube, Josefina lo baja  

Los resultados de la encuesta de Mas Data dispararon las alertas rojas por el crecimiento inesperado de la 
izquierda en general. Me atrevería a decir que se trata del primer sondeo en el proceso electoral que refleja un 
vuelco inesperado, un viraje inédito respecto a lo que publican el resto de las encuestadoras nacionales. En 

Puebla capital, coinciden José Zenteno y Sergio Cortés: Andrés Manuel López Obrador ocupa la delantera 
y Enrique Peña Nieto le disputa el segundo lugar a Josefina Vázquez Mota. Lo importante no es la 
fotografía del momento en sí misma, sino el porqué las cosas se acomodaron así para producir la sorpresa. 
Y las grandes tendencias que se muestran indican que el Revolucionario Institucional se encuentra desfondado 

ahora que carece de la estructura gubernamental para organizarse, y del erario para financiar su campaña. La 
alerta roja en el PAN asusta por la misma lógica: el desplome de Josefina Vázquez Mota beneficia 
directamente al tabasqueño, puesto que López Obrador gana todo lo que la panista pierde.  
Analicemos las tendencias más que los porcentajes 
En el PRI queda claro que todavía sufren la cruda del marinismo y de la pérdida de Casa Puebla. Más que el 
simbolismo del poder, el tricolor dejó ir los brazos a través de los que se articulaba: el aparato 

gubernamental y el erario para financiar su campaña de medios. Así de simple. Antes de 2010, los 
candidatos priistas se apoyaban en los delegados de Gobernación y Desarrollo Social para desplegar su 
estructura territorial, presionar alcaldes y bajar apoyos. Ahora no tienen a nadie para ordenar que se encargue 
de organizar eventos y reunir a la gente de las comunidades. En ideas simples: recorren su particular 

travesía en el desierto. 
Al abandono de la estructura gubernamental se suma la falta de recursos: por primera vez el PRI no tiene 
tinacos, despensas, programas sociales, convenios con medios de comunicación ni de todos aquellos 

elementos materiales que los hicieron ganar una elección tras otra. Fernando Morales es el primer dirigente que 
en plena campaña se encuentra con el cajón vacío y no tiene nadie a quién recurrir. Si el Comité Directivo no 
tiene recursos, menos los tienen los candidatos a diputados federales y al Senado, que apenas tienen lonas y 
uno que otro espectacular. Pero poco más. 
Sin dinero y estructura gubernamental, el PRI necesita aferrarse a sus liderazgos. Pero un año después, no 
ha podido codificar un discurso de oposición y mucho menos establecer la paz entre sus élites. Los tres 
principales, Javier López Zavala, Blanca Alcalá y Enrique Doger, no confían en nadie, y como los tres se 

ven como potenciales candidatos a la gubernatura en 2018, están dispuestos a destruirse de una vez. 
Fernando Morales tiene que cargar todos los días con el adjetivo de colaboracionista con el morenovallismo. 
Total, el PRI carece de discurso y líderes. 

Ahora se entienden los jalones de orejas que vinieron a repartir Manlio Fabio Beltrones y Cristina Diaz a los 
candidatos del tricolor: la preocupación en el CEN es real porque los poblanos andan de brazos cruzados y 
confiados en que el potencial de su candidato a la Presidencia sea suficiente para arrastrarlos a la victoria. Pero 

lo mostrado por Mas Data indica que el milagro Peña Nieto no será suficiente para sacar adelante a Blanca 
y compañía. 
El caso del PAN es más dramático porque la elección presidencial se convirtió en un juego de suma cero: todo 
lo que pierde Josefina lo gana López Obrador. Desde marzo, por lo menos en Puebla, la candidata presidencial 
ha perdido 10 puntos de intención de voto, un auténtico desplome. Y lo peor es que esos votos han ido a 
parar a la bolsa del tabasqueño. Un poco se explica por ello la ventaja que lo hizo treparse al primer lugar 
en la capital según los números de José Zenteno y Sergio Cortés. Y habrá que ver números después de la 

sonora derrota en el debate del 6 de mayo y el escándalo de la hermana incómoda de la PGR. 
Vázquez Mota creía que Puebla sería su fortín, y por el contrario, amenaza con convertirse en Waterloo. Pero 
tampoco tiene remolques. Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera, con el pretexto de haber sido 

nombrados voceros de la campaña presidencial, se tiran a la hamaca y dejan de hacer campaña para irse 
al DF. Y los aspirantes a diputados federal dependen en gran medida de lo que hagan los candidatos 
presidenciales y al Senado.  
 http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-100512.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
16 haciendas 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-100512.php
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El rescate de los cascos de las haciendas de Puebla, como las de otras entidades federativas, se ha convertido 
en una de las mejores oportunidades de negocios para inversionistas y gente relacionada con los servicios 
sociales. 
Y es que hoy la gente joven de ciertas posibilidades busca este tipo de espacios para la celebración de la fiesta 
más importante de su vida, como es la boda. 

Tradicionalmente las fiestas en los jardines —como los de las haciendas— se celebraban en Primavera, para 
asegurar buen clima y sin posibilidades de lluvias. 
Así la tendencia se generalizó desde hace unas dos décadas y hoy las bodas ―para recordar‖ se celebran en las 
espaciosas haciendas y, sencillamente resultan espectaculares, por lo que se han convertido en favoritas. 
Así es como en Puebla hoy ya cuenta con 16 opciones para elegir el mejor escenario, incluso hay que hacer la 

reservación hasta con un año de anticipación. 
Gracias a esta moda, en la entidad se comenzaron a rescatar y rehabilitar cascos de haciendas que 

permanecían en el abandono total. 
De entrada la inversión es fuerte para devolverles su valor y dejarlas en óptimas condiciones y equipadas con 
los servicios elementales para una gran fiesta. 
Así, al momento se cuenta con un directorio de 16 haciendas cargadas de historia y mudos testigos de 
importantes capítulos de los movimientos de Reforma, la Independencia o la Revolución. 
La zona más prolifera sin lugar a dudas es la de Atlixco, donde están en operación Casa Campestre Atlixco, Las 
Calandrias, hacienda de San Mateo, antigua hacienda La Alfonsina, exhacienda San Agustín, finca Las Palmas, 

San Diego La Blanca o hacienda Xochicihuatl.  
En San Andrés Cholula destacan las haciendas El Jagüey y la de Santa Teresa,  
Aquí en la capital del estado se localizan El Paraíso de los Ángeles, Hacienda Real en Valsequillo o La Gran 
Hacienda Angelópolis. 

En Amalucan la de San Juan Bautista; también la hacienda de San Pedro Coxtocan, y Las Bodegas del Molino 
dentro de la zona conurbada de Cuautlancingo, porción territorial considerada dentro de la mancha urbana de 

la ciudad de Puebla. 
 Se diversifica el negocio 
Para ofrecer la fiesta hay infinidad de empresas banqueteras especializadas en bodas que cuidan hasta el 
mínimo detalle, desde el arribo de los invitados, los regalos para los invitados, los accesorios en los baños, las 
obligadas chanclas para media fiesta cuando las damas ya se tienen que bajar de sus enormes plataformas. 
En tanto, para los caballeros se les ofrecen puros envueltos en anillos con los nombres de los novios. 
Para las damas también hay abanicos que ya son obligados y no sólo para las damas que atraviesan por la 

temporada de la menopausia. 
Obligada también es la tan de moda mesa de postres que cada hora se enriquece con más dulces chocolates, 
helados, galletas, frutas, papas, churritos, chemos, mentas...  
Y como la moda se impone, hoy se recibe a los invitados con una bebida en la mano, y en algunos casos hasta 

con una degustación de jamón serrano, lo cual habla muy bien de los anfitriones. 
Para esto se contrata a la empresa Arte Ibérico, que coloca a la entrada una mesa en la que maestros 
cortadores de amplia experiencia van cortando la rebanada de jamón para cada invitado, ofreciendo el servicio 

con un arte excepcional que se convierte en nuevo atractivo de la fiesta. 
Los jamones, de preferencia son de jabugo y las láminas se comparten con aceitunas, quesos, uvas y una 
buena copa de vino, con la cual se garantiza la delicia de los invitados de los novios. 
Y por si faltara imaginación, hoy también se ofrece el servicio de pirotecnia que da el detalle perfecto de la 
boda de tus sueños.  
Con este arte pirotécnico se dan mensajes, se juega con los nombres de los novios y se enciende el ambiente 

al caer la noche de forma espectacular. 
Todo esto hoy representa una gran industria en Puebla, y se ofrecen varias propuestas de acuerdo al 
presupuesto de los contrayentes y sus familiares. 
Con este nivel, Puebla definitivamente está en otro nivel, y este tipo de servicios son contratados para 
recepciones que se ofrecen en otras ciudades. 

Los negocios de hoy  
Para esta fecha al calor de la fiesta a las madres, muchos poblanos se lanzan a la hazaña de sacar sus ahorritos 

de debajo del colchón y se improvisan como comerciantes y prestadores de servicios. 
Los más, son temporales 
Los menos, deciden jugársela dentro de la formalidad y con visión a largo plazo. 
Así encontramos hoy en publicidad de persona a persona, anuncios para taquizas, pasteles, chocolates, y venta 
de bisutería, plata, piel, ropa, artículos para la belleza, la limpieza, el hogar, en fin. 
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En tanto, en todos los centros comerciales con bombos y platillos llegan para esta que se considera la venta 
más importante, nuevos negocios con el ánimo de recuperar cada peso invertido. 
En Angelópolis, este 10 de mayo las damas reciben con singular alegría la cadena norteamericana de 
zapaterías populares Paylesshoes, con mercado asegurado —con todo y que se trata del famoso calzado chino 
sintético pero con moda— y precios muy atractivos, para caballeros también y algunos accesorios. 

Igualmente, llega la famosa cadena de cosméticos Sephora que reúne bajo un mismo techo a más de cien 
marcas de cosméticos de todo el mundo, con la propuesta más amplia de accesorios para la belleza, el cuidado 
de la piel y el cabello. 
Regresar de viaje con la bolsita en negro y blanco de Sephora es todo un lujo y el mejor regalo; lo más 
importante es que ya está en Puebla. 

Y en esta vorágine, ante la falta de recursos y problemas para salir en el día a día, hasta a las puertas de los 
conventos las órdenes religiosas ahora ofrecen el postre para la comida, el rompope, las frutas en conserva y 

las carpetitas o mantelitos en honor a las madres. 
Producir para exportar 
Puebla trabaja para fortalecer y ampliar el catálogo de los productos agropecuarios con posibilidades de 
exportación, para lo cual se esmera la atención a los productores para que extremen la calidad de sus 
productos. 
Y es que una vez posicionados en el mercado internacional, hay que trabajar para conservar la calidad con la 
que se abrieron las puertas. 

El objetivo es ampliar el despacho de productos como el nopal, la tuna, café, brócoli, pimientos, papaya, 
lechuga, jitomate, sábila… 
A éstos se suma un grupo de productos procesados como el mole, las bebidas alcohólicas como los famosos 
vinos de frutas de la Sierra, que representan una fuerte industria que se ha heredado de generación en 

generación. 
Con la atención a éstos se tiene confianza de reactivar a la economía de las regiones, y propiciar nuevos 

proyectos industriales, para lo cual con una gran visión el Instituto Politécnico Nacional ya instaló una 
incubadora de negocios en la zona de Tehuacán, la cual ya comienza a dar resultados y a mejorar el abanico de 
posibilidades para que la gente de la región no emigre.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-100512.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
El Presidente se mete en la campaña 

El Presidente Felipe Calderón y funcionarios de su gabinete, como el titular de la Secretaría de 
Economía, Bruno Ferrari, tuvieron que entrar de lleno a la campaña política para ayudar a su 
decaída candidata Josefina Vázquez Mota, que, según la percepción general, ya está ubicada en el 
tercer lugar de la competencia. 

No puede interpretarse de otra manera el discurso del propio Presidente de la República, echándose 
porras por el número de casas construidas para la clase trabajadora, según dijo, y afirmando que ya 
se acabó la incertidumbre de los mexicanos que veían devaluarse la moneda y perder parte de sus 

ahorros en cada cambio de gobierno, “como ocurría en el pasado”. 
No pueden decir que el gobierno no está interviniendo en la lucha electoral, cuando el secretario de Economía, 
don Bruno Ferrari, llama en una conferencia de prensa ―ladrones‖ a exfuncionarios del PRI que, según su 
afirmación, contrataron deudas que ahora está pagando el pueblo de México. ―Aún estamos pagando malos 
manejos de políticos ladrones‖, señaló. 
Y tanto él como el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, le echaron porras al gobierno de Calderón, al 

que sirven, afirmando que la inflación ha sido una de las más bajas de los últimos años y que ahora, con los 
salarios mínimos, los trabajadores pueden comprar más que antes. Dijeron que la economía mexicana ha 
crecido, incluso más de 0.7 por ciento en producción industrial de 2000 a 2011, nosotros tuvimos un 
crecimiento de 2.1 por ciento, lo que quiere decir ―que el desempeño de la economía mexicana fue 10 veces 

superior al crecimiento de la producción industrial estadounidense‖. 
Como ve, eso de la pobreza, de la pobreza extrema, de la falta de empleos, del crecimiento del ambulantaje, 
son puros cuentos inventados por malosos enemigos del PAN y de sus preclaros y honestísimos funcionarios, 

que afortunadamente están ahí para aclarar las cosas. 
La corrupción, sigue creciendo 
Durante el debate, o eso que se ha dado en llamar “debate”, el candidato del Panal, Gabriel Quadri 
de la Torre, presentó una gráfica muy elocuente que muestra, con toda claridad, cómo ha crecido la 
corrupción en México durante los últimos 11 años, es decir, durante los gobiernos panistas. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-100512.php
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Esa afirmación del candidato del partido de ―La Maestra‖ no mereció la más mínima respuesta o aclaración de 
la candidata panista Josefina Vázquez Mota, quien no dijo nada y, como se sabe, el que calla otorga. 
Los políticos no son santos, aunque algunos panistas se crean santos, y la gran mayoría tienen cola que les 
pisen. 
Denunciar los abusos de poder, las triquiñuelas y las raterías de muchos políticos o funcionarios públicos 

debería ser algo normal y no extraordinario. Pero, como dice Miguel Ángel Rivera en su columna ―Clase 
Política‖, de nada sirve la denuncia si no hay castigo. 
Si un alto funcionario del gobierno federal afirma que en gobiernos anteriores, en los ―gobiernos del pasado‖, 
en los del PRI, pues, hubo funcionarios ladrones, es porque tiene pruebas, y si tiene pruebas, está obligado a 
presentarlas ante la autoridad judicial, que deberá proceder a un juicio en contra de quienes se han hecho 

millonarios a costa del dinero de la nación. 
La presidenta de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, la perredista Estela 

Damián, ha puesto al descubierto una enorme fuga del dinero de Petróleos Mexicanos. ¿De qué servirá esa 
denuncia si no hay acciones judiciales en contra de los implicados? 
Las denuncias que se hacen contra altos funcionarios públicos o exfuncionarios, en época electoral, no tienen 
por objeto buscar que se haga justicia y se lleve a juicio a los ―políticos ladrones‖ del pasado o del presente. Su 
objetivo es meramente electorero, es desprestigiar al adversario para restarle fuerza pues, pasada la elección, 
todo vuelve a la normalidad absoluta, es decir, seguirá habiendo corruptelas sin castigo, corruptelas que 
quedarán impunes y que sólo se harán públicas en la medida en que sirvan para el desprestigio del adversario 

político. 
Notas breves: El conflicto político existente en Izúcar de Matamoros no es nuevo. Es producto de la 
inmadurez de los políticos regionales y de la falta de civismo de muchos de sus habitantes que se 
prestan a hacer plantones, cierres de calles, de carreteras, con cualquier pretexto. Desde hace 

aproximadamente 40 años, los conflictos políticos en la zona se han hecho más frecuentes y hasta más 
violentos, porque muchos de los lidercillos que ahí operan han hecho su modus vivendi de esa actividad. El 

presidente municipal de Izúcar, el doctor Carlos Gordillo, es priista, y entre sus principales adversarios hay 
priistas que son movidos por otros priistas descontentos por no recibir las prebendas que esperaban. En la 
región de Izúcar, los priistas han convertido a su partido en una olla de grillos. Como si fueran perredistas de 
hace unos años, forman pequeños grupos enfrentados entre sí que luchan por pequeños cotos de poder y, en 
esas luchas, causan muchos problemas a su pueblo. Pero bueno, los altos dirigentes del partido no intervienen 
y menos se interesan por reeducar políticamente a sus militantes………EL ASUNTO DE SAN Martín 
Texmelucan, aunque es distinto, tiene el mismo origen: grupos de comerciantes que se disputan los 

lugares del tianguis semanal que ahí se realiza, que son capitaneados por los oportunistas de 
siempre y que llevan años pelando (en lucha, dicen ellos) y que nunca han podido llegar a acuerdos. 
Este tipo de problemas, que con frecuencia surge en algunos pueblos, podría resolverse con educación política 
que los partidos están obligados a impartir a sus militantes. Pero ninguno, absolutamente ninguno de los 

partidos existentes, tiene el más mínimo interés por educar a su gente, para que lleguen a ser ciudadanos 
respetables y respetados, que den prestigio a la organización política a la que pertenecen.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-100512.php  

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Carrera presidencial  
*Clemencia a Villa ISSA  
Tercia de mano. Muchos serán los apuntados, sólo 3 los seleccionados en el equipo que competirá por 
alcanzar la nominación a la alcaldía de Puebla. El autoritario gobernador Rafael Moreno Valle Rosas decidió que 
tres secretarios de estado sean quienes compitan para suceder a Eduardo Rivera. A pesar de que falta más de 

año y medio para la sucesión, el mandatario estatal dio el banderazo de salida en la ansiada carrera. Entre los 
elegidos está una mujer con lo que podría convertirse en la segunda presidenta en la historia de la Angelópolis.  

En otro arranque de soberbia, como los que acostumbra Moreno Valle Rosas, decidió que su "cuñado" Fernando 
Manzanilla Prieto, secretario de gobernación y Jorge Aguilar Chedraui, secretario de salud, ambos 
pertenecientes al grupo selecto de funcionarios integrantes del primer círculo cercano al gobernador, sean la 
parte masculina que busque la candidatura a la presidencia municipal.  
La sorpresa y la que mayores posibilidades tiene de obtener la postulación es Amy Camacho, secretaria de 
recursos naturales y medio ambiente. Y es que la propietaria del parque de diversiones Africam Safari, es la 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-100512.php
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única de los tres que no tiene problema de identidad con Puebla y los poblanos.  
Contrario a Fernando Manzanilla, quien solicitó recientemente la ciudadanía poblana, aunque cuenta también 
con la española, la secretaria del medio ambiente está identificada por los poblanos. El "cuñado" fue el primero 
en ventanearse para el puesto con visitas a colonias y trabajo de adhesión, a través de un equipo de personas 
que mediante "lavados de cerebro", intentan ganar seguidores para Manzanilla Prieto en las principales colonias 

de la ciudad.  
Aunque el trabajo del secretario de gobernación ha sido intenso, sobre todo los fines de semana, al parecer no 
ha conseguido entrar en el ánimo de los poblanos, por lo menos los resultados arrojados en torno a su 
popularidad no aumentaron en lo mínimo.  
Por ese motivo, Moreno Valle Rosas analizó otras alternativas y decidió que Jorge Aguilar Chedraui, quien como 

secretario de salud ha dejado mucho que desear sea la otra carta a la que apostará. Los únicos méritos que 
tiene el seleccionado es haber apoyado con recursos económicos del ISSSTE en su calidad como delegado, la 

campaña del ahora gobernador y su amistad. Inversión que en los escasos 14 meses como funcionario del 
gabinete ha recuperado con creces.  
Aguilar Chedraui intensificó sus apariciones en eventos públicos para "ventanearse" en los medios de 
comunicación. La actividad más insignificante es motivo suficiente para "cacaraquearla", aunque sea 
intrascendente. El secretario de salud ha sabido ocultar las anomalías que suceden en la secretaría. Sobre todo 
en relación a los contratos otorgados a amigos en la requisición de equipo para hospitales y centros de salud.  
En sólo 3 concursos bajo los contratos GESFAL-24/2011, GESFAL 31/2011 y el GESFAL 32/2011, implicaron 

una erogación de 122 millones 863 mil pesos, por supuesto las empresas beneficiadas carecen del registro en 
el padrón de proveedores del gobierno estatal. Esto apenas es una diminutiva muestra del desempeño de 
Aguilar Chedraui como secretario de salud. En contraparte, aumentó el número del padrón de proveedores por 
convenir a sus intereses, a la salida de la administración marinista existían mil 725 en total y ahora son mil 

853.  
La Entrega cuenta con informes documentados sobre las empresas favorecidas por Aguilar Chedraui, así como 

la falta de vacunas para el combate de la Influenza por lo que fue la peor elección de Moreno Valle Rosas.  
Tampoco Fernando Manzanilla la tiene fácil, los poblanos reprueban que pueda ser presidente municipal, la 
razón de mayor peso es que pasó a formar parte de la familia Moreno Valle Rosas. Y no están dispuestos a 
aceptar que los "cuñados" gobiernen a Puebla.  
Por lo tanto, al parecer Amy Camacho llevaría mano sobre los 2 súper secretarios, pero habrá que esperar.  
Los 3 elegidos deberán cambiar de estrategias si quieren llegar a la meta final, porque son opacados por doña 
Martha Erika Alonso, a quien el propio Moreno Valle Rosas le pidió retirarse por un tiempo de los actos públicos 

debido a que roba cámara, incluso a él.  
Reporte del Informante  
En peligro de muerte. Un tumor en el cerebro tiene en una situación peligrosa a David Villa ISSA, ex 
subsecretario de finanzas del gobierno marinista. El grave problema de salud por el que atraviesa, originó que 

Lauro Sánchez interviniera ante el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para pedirle a nombre de la familia 
que detenga la orden de aprehensión que existe en su contra, porque un disgusto de esa magnitud podría ser 
fatal.  

El domicilio de David Villa ISSA está convertido en un auténtico búnker por parte de la familia debido a que el 
tumor obligó al cuerpo médico que lo atiende a dializarlo.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Arden Texmelucan e Izúcar, ¿y Manzanilla?  
*Salomón Escorza, nuevo juguete de RMVR  
Ciertamente, lo que dicen los diputados locales panistas, los conflictos sociales como los de Izúcar de 
Matamoros y San Martín Texmelucan son responsabilidad exclusiva de la Secretaría General de Gobierno.  
Pero cuando su titular, en este caso, Fernando Manzanilla Prieto, anda prácticamente en campaña a la 

presidencia municipal de Puebla, hay otras instancias que se encarguen de ello.  
El gobierno del estado por eso delega en su operador político los problemas que llegan a suscitarse en la 

entidad.  
Es por ello, que llega el momento en que el antaño secretario de Gobernación, ahora investido como secretario 
General de Gobierno, llegaba a tener tanto poder que el gobernador se convertía en el señor de los protocolos.  
La dependencia cuenta con un "ejército de orejas" que andan como hormigas por doquier.  
Así bajo el anonimato están en manifestaciones, mítines, reuniones, ruedas de prensa, se meten en todos los 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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sectores de la sociedad, ya que tienen la obligación de pasar reportes diarios en cuanto se dan los 
acontecimientos a una oficina con personal que semeja un búnker.  
El gobierno deja que la Secretaría General de Gobierno maneje todo esto, para lo cual hay una partida 
"secreta" que sólo a este nivel se maneja.  
Claro, que hay subsecretarios, directores, jefes y responsable de distintas áreas de cuarto, quinto y sexto nivel.  

Hay un subsecretario para asuntos políticos, otro para asuntos sociales, ellos a su vez a sus auxiliares que 
generalmente son abogados y se encargan de quitarle el peso de la espalda al secretario General de Gobierno.  
Por eso vemos con asombro que mientras en Izúcar de Matamoros los habitantes tomaban la presidencia 
municipal o en San Martín Texmelucan se enfrentaban a golpes y palos, Manzanilla Prieto estaba en eventos 
sociales.  

Hay asuntos que requieren de toda la atención personal del secretario General de Gobierno, y que no sólo 
cuando recibe información salga a declarar que en el estado no hay ingobernabilidad.  

¿Y así quiere ser presidente Municipal de Puebla?  
Los ciudadanos tienen la última palabra.  
¿PUES QUÉ LES DA?  
Antes quien no se separaba del gobernador Rafael Moreno Vale Rosas y hasta se colgaba de su hombro, era 
Fernando Morales Martínez, siendo diputado federal este último.  
Ahora que le "arrebató" la presidencia estatal del PRI a Alejandro Armenta Mier y que por ello le tienen que 
decir delegado presidente porque no fue nombrado por el Consejo Político Estatal, ha tenido que guardar la 

distancia, pues imagínese que se le vea en todos los eventos del mandatario.  
Lo ha de hacer en sus ratos libres.  
Sin embargo, quien pasó a ocupar su lugar de compañía, es el nuevo líder del Congreso del Estado, el diputado 
del PRI, Edgar Salomón Escorza.  

Inclusive, la dirección de Comunicación Social del Congreso le da amplia difusión a los eventos a donde está 
con Moreno Valle Rosas.  

Es el nuevo juguete del gobernador.  
Sí, al que le ordena qué iniciativas deberán salir y cuáles deben de permanecer en la "congeladora".  
Por lo tanto, Rafael Moreno Valle Rosas seguirá siendo "el gran legislador".  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Ya se prendieron los focos rojos en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. 

Nada que ver con la evaluación de los festejos del 5 de mayo ni tampoco con la operación de la estructura en el 

poder. 
Se trata de la forma gradual y sostenida a la baja en las preferencias de los abanderados del PAN a las 
diputaciones federales y senadurías, pero en particular al efecto Titanic de Josefina Vázquez Mota. 
Germán Nieto, operador de la campaña de la panista en Puebla, habla húngaro; el CEN del PAN usa el catalán; 
los candidatos y abanderadas utilizan  el italiano; las dirigencias locales emplean el de los Teletubbies; y los 
morenovallistas el leguaje de %$#/¿&. 

Es decir, cada cual con el tema que considera es el único válido para ganar, aunque en realidad en las últimas 
semanas las preferencias panistas se han desplomado en proporción directa con los yerros y gazapos de 
Vázquez Mota. 
Se espera que tras las obras emblemáticas por el 150 aniversario de La Batalla de Puebla se lograra 
reposicionar al partido, pero no fue así, pues en medio quedó el debate presidencial que a decir de los números 
tampoco ayudó mucho en el ánimo de los poblanos. 

Faltan 53 días para la elección constitucional y la pregunta que se formulan es cómo revertir lo que puede 

implicar una derrota que cerraría los espacios de maniobra para el morenovallismo de cara al 2013. 
El problema es que la decisión del gobernador Rafael Moreno Valle en el sentido de mantenerse al margen de la 
contienda reducen la operación política. Los panistas se quejan de que no hay apoyos económicos y los 
candidatos y abanderadas afirman que no fluye el dinero para la campaña. 
El PRI y sus aspirantes al Congreso de la Unión sin hacer nada espectacular están encima de la ola generada 
por Enrique Peña Nieto, quien ya se ubica por encima de Josefina Vázquez Mota en Puebla. 

El presidente Felipe Calderón mantiene todavía un perfil bajo en este proceso y a los ojos de los panistas 
pareciera que empezó a pactar la transición de Los Pinos. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Y ahora quién podrá ayudarlos, sobre todo si cada grupo habla un lenguaje distinto. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8363&Itemid=70 

 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Amy sí estuvo a punto de renunciar 

Pues sí, al final sí fue cierto. 
Sergio Reguero tenía razón cuando publicó que la actual Secretaria de Sustentabilidad Ambiental y 
Ordenamiento Territorial, Amy Camacho Wardle, tenía toda la intención de renunciar al cargo que ocupa en el 

gabinete de Rafael Moreno Valle. 
¿La razón? 
Un desaguisado público con el mandatario, a tres días de la inauguración de las obras emblemáticas de los 
festejos del 5 de Mayo. 

Testigos de los hechos sobran. 
La molestia del gobernador, justificada dicen algunos, tuvo que ver con importantes fallas y pendientes que 
presentaban el Eco Parque y el Paseo Ribereño, proyectos cuya responsabilidad directa recayó en la 
empresaria, hoy metida en el servicio público. 
Las formas del reclamo y el estilo particular del mismo, ya se lo podrá usted imaginar. 
Lo cierto es que, más allá de la forma, era imposible que ambas obras fueran inauguradas por el mismísimo 

presidente de la República, con los ojos ―del país y del mundo‖ puestos en Puebla y con los enormes defectos 
que presentaban. 
El riesgo a empañar los festejos y los más de 3 mil 500 millones invertidos era altísimo. 

Había que resolver el problema y rápido. 
Ante la monumental incapacidad de Amy y su equipo, el gobernador decidió trasladar la responsabilidad de la 
terminación de la obra en tiempo y forma al Secretario de Infraestructura, Tony Gali, quien se dio a la tarea de 
conformar de inmediato un equipo de trabajo encaminado única y exclusivamente a arreglar defectos y 

solucionar pendientes. 
El ―bomberazo‖ resultó. 
Con algunas fallas ―menores‖, que resultaron evidentes después de los festejos, se dio sin ningún contratiempo 
la tan esperada inauguración presidencial. 
Y así fue como todo, por lo menos en la parte mediática, salió tal y como se había planeado. 
Sin embargo, la relación profesional y personal de Camacho con el gobernador nunca podrá ser la misma. 
Renuncie o no. 

Y es que no es la primera vez que una cuestión de este tipo se da entre estos personajes. 
En una anterior visita presidencial, en los primeros días del nuevo gobierno, exactamente el 14 febrero de 
2011, se vivió un episodio prácticamente idéntico. 

Problemas importantes en la logística y sobre todo,  fallas en el cálculo del aforo en el evento realizado en el 
parque Flor del Bosque, para echar a andar la Campaña Nacional contra Incendios, provocaron los reclamos del 
gobernador. 

En ese tiempo también existió la intención de renunciar, lo que resultaba letal en términos de imagen para una 
administración que llevaba tan sólo once días en el cargo. 
Fue entonces cuando entraron los mediadores, los negociadores que lograron que al final reinara la calma y 
que no pasara a mayores. 
Hay otros que aseguran que lo que se utilizó fue la amenaza velada para mantener a Amy en el cargo. 
Una posible clausura del Parque Africam Safari, propiedad de la familia Camacho Wardle 
Sea como haya sido, lo cierto es que, a pesar de los desmentidos por distintas vías, incluyendo las redes 

sociales, ya son dos las ocasiones en las que la Secretaria hace público su deseo de abandonar al equipo de 
Rafael Moreno Valle. 
Tal vez, por un lado, a Amy le cueste trabajo adaptarse al estilo particular de gobernar del mandatario. 

Tal vez, por el otro, la verdadera razón de todo esto sea que la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y 
Ordenamiento Territorial lleva un ritmo diferente, mucho más soso y lento que el resto de las dependencias del 
gobierno estatal. 
Algo que desespera no sólo al gobernador, sino al resto del gabinete. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8364&Itemid=71 
 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8363&Itemid=70
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La bombita de tiempo del “distribuidor UDLAP”  
Se inauguró con bombo y platillo –como todo lo que ha hecho el Gobierno del Estado en las últimas semanas-, 
con grandes letreros para que no quede duda de quién lo hizo… ―transformando Puebla‖ y con ello también 
hacer claro proselitismo en época electoral (¿El IFE? ¡Bien, gracias!) 
Recuerdo las palabras del Secretario de Infraestructura en no pocas declaraciones de radio en cómodos 

programas: ―Se harán obras de primer mundo‖ y remarcaba las porquerías que acostumbraban hacerse en 
sexenios pasados (a los que él también perteneció en su momento, por cierto). 
El problema es que el Distribuidor Vial de la UDLA en la Recta Puebla-Cholula no tiene nada de primer mundo y 
sí mucho de chambonería en el diseño… al más puro estilo marinista que tanto aborrecen. 
La obra supuestamente resolvería el problema de retornar en la Recta, para todos aquellos que lo quisieran 

hacer. Pero el espantoso y mortal diseño no solo no resuelve nada, sino que es una auténtica bomba de tiempo 
que tarde o temprano ocasionará –no es que lo desee, pero es la verdad- un buen número de accidentes. 

Platiqué desde el año pasado –por una afortunada casualidad en una reunión social- con uno de los que 
realizaría la obra. Y me dijo desde entonces que ellos sólo ejecutarían la obra, pero que no habían intervenido 
en el diseño. Y que éste adolecía de muchísimos errores que lo hacían ser obsoleto y muy peligroso. 
Pasó el tiempo y ahora recuerdo mucho esas palabras. 
Yo circulo diariamente por ahí y debo usar el mentado ―Distribuidor‖ varias veces al día, por lo que hablo con 
conocimiento de causa: Es una porquería en cuanto al diseño, por decirlo de manera elegante. 
Intentaré explicarlo. No soy ni ingeniero vial, ni urbanista, ni nada por el estilo. Soy un ciudadano más 

corriente que común, pero me tienen hasta la madre las obras entregadas al vapor nomás para lucimiento del 
gobernante en turno. 
La obra supuestamente es para agilizar el retorno en la Recta y a la vez dar un paso seguro a los estudiantes y 
maestros que van o salen de la UDLA-Puebla. 

Pero el primer pequeño problema es que el acceso desde Puebla se encuentra justo donde salen los 
automovilistas que vienen del Periférico hacia Cholula. Es decir, si uno quiere meterse al Distribuidor… seguro 

se topa uno con los que están saliendo hacia la Recta y tiene uno que sortearlos (lo mismo ellos a uno) y tarde 
o temprano habrá un choque. Además, todo mundo circula a 100 km/hr o más. 
Pero si uno logra entrar sin problema –gracias a Dios- al mentado Distribuidor, lo mejor viene entonces: Ya 
arriba va uno dando vuelta, pero hay accesos para que se incorporen los que vienen de Cholula, los que van a 
la UDLA, los que se regresan a Cholula, los que salen de la UDLA y los que vamos hacia Puebla. ¡Todos 
cruzándonos, hasta que haya un buen madrazo! 
En serio ¿quién fue el imbécil que diseñó tal mamotreto? 

Seguro es un ingeniero inglés que calculó todo e hizo un serio estudio profesional. Lástima que los pinches 
nacos poblanos no sabemos usarlo correctamente. 
¿Esa es la obra de primer mundo que nos prometieron los güeros que hoy nos gobiernan… a diferencia de los 
nacos prietos y corruptos que antes hacían las obras? 

A mí me da la impresión de que todo lo quisieron hacer de a chaleco y a como diera lugar para el lucimiento 
personal, digo, para los festejos del 5 de mayo. Todo en chinga con tal de que estuviera listo para la foto con 
Calderón. 

Cualquier persona con sentido común opina lo mismo que yo. 
Me pregunto a quién le voy a reclamar el día que haya un serio accidente. Porque lo haré, eso no hay duda. 
Y esto solo es el tema de la UDLA (el puente de Momoxpan también tiene fallas… pero esas las contaré en 
próxima entrega). Empezaré a recorrer la zona de Zaragoza, Loreto, etc. para ver si encuentro algunas otras 
preciosadas. 
Primer mundo… No Mouse, Micky!! 

LA NOTA AL PIE… 
Algunos amigos me preguntan (de buena fé) que por qué no denuncio y presento pruebas de todo lo que dije 
en esta columna sobre el uso electorero del Programa Oportunidades. 
Y yo les respondo en el más puro foxilenguaje… ¿Y yo por qué? 
Yo solo escribo lo que veo. Lo he dicho hasta la saciedad. Nadie me lo encarga ni me paga por ―pegar‖. No 

tengo dueño y me vale madres si les gusta o no lo que escribo (parafraseando al genial Subcomandante). 
Escribí sobre Oportunidades porque me repugna que los panistas que se la pasan gritando odio contra el PRI 

corrupto y corruptor, ahora son iguales o peores. Todo con tal de ganar la elección, igualito a lo que 
denunciaban del maldito PRI. 
Pero yo no tengo que denunciar nada. Que lo hagan los otros partidos. Que investiguen. Ya les dí los datos. 
Valiente jalada que también les haga yo la tarea, maistra Josefina dixit. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8365&Itemid=72  

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8365&Itemid=72
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(Parabólica/ Fernando Maldonado) 
 
La diáspora indeseada 
Dicta el refrán popular cuando se hierra en una acción y trata de corregirse de manera equívoca que ―se tapa un 

hoyo para destapa otro‖. 
Y es ese el escenario futuro, inmediato para Puebla si no se aplican medidas preventivas pertinentes e integrales 
para evitar que la delincuencia de talla grande, la más peligrosa por su capacidad corruptor y de fuego 
encuentre paso franco.   
 El vaticinio tiene lógica. La estrategia del gobierno federal para combatir la delincuencia organizada en diversas 
regiones del país mediante el incremento de la presencia de fuerzas federales traerá como secuela el repliegue 

de narcos, secuestradores y extorsionadores profesionales. 
El vecino estado de Veracruz es ejemplo de lo sucedido con la aplicación del programa Tamaulipas Seguro 
implementado en esa zona lastimada por la presencia del grupo delictivo de Los Zetas.  
Bajaron los niveles de violencia hasta casi desaparecer el territorio tamaulipeco del escenario noticioso.  
Sin embargo poco después su estado vecino, Veracruz comenzó a padecer las actividades de esa organización, 
tal vez la más poderosa en México y Centro América. 
Se llama en el argot policiaco ―efecto cucaracha‖ cuando las acciones de persecución y de investigación de la 

autoridad consiguen limpiar las zonas con notable influencia de grupos criminales.  
Ayer miércoles el secretario de Gobernación, Alejandro Poiré y el gobernador del estado de Morelos, Marco 
Antonio Adame encabezaron la ceremonia de implementación del esquema de trabajo que ya aplica en Veracruz 
y Guerrero, estados en los que el nivel de violencia alcanzó proporciones de terror hasta arrebatar la 
tranquilidad de sus habitantes e inhibir actividades productivas. 
Sin menoscabo de los propósitos planteados por estos programas en virtud de su reciente aplicación en estos 
tres estados del sureste y centro del país, conviene plantear la hipótesis central de este texto: la existencia de 

un mecanismo que permita evitar que bandas delictivas profesionales migren al estado de Puebla. 
Ya la vecindad de Puebla con Guerrero y Morelos por la zona de la mixteca arroja saldos en términos de 
inseguridad que merecen ser observados con detenimiento y mesura. 
Lo mismo sucede en la zona limítrofe en la sierra norte con el norte de Veracruz, sobre todo Papantla y Poza 
Rica. Las informaciones constantes de intromisiones de grupos que ejecutan y levantan o secuestros gente son 
síntoma insoslayable de la compleja vecindad. 

Puebla tiene como vecinos a seis estados de la República Mexicana. En la mitad no ha sido puesto en marcha el 

esquema de trabajo federal para combatir la delincuencia: Estado de México, Hidalgo y Oaxaca. En los otros tres 
aplica desde ayer y ese es un detalle que no hay que disimular. 
Por el bien de la sociedad toda habrá que esperar que la diáspora delincuencial tenga como destino último el 
territorio en el que aún es factible la tranquilidad ciudadana.   
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 
 
 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

De consejeros electorales omisos y simuladores 

Los consejeros electorales dejarán hasta el último día la designación del secretario ejecutivo del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado (IEE). 
Durante la mesa de trabajo de este martes el consejero presidente, Jorge Sánchez Morales, no entregó —como 
ofreció— el procedimiento a seguir para el nombramiento de este nuevo funcionario del IEE, que absorbe las 
funciones y facultades que tenían el secretario general y el director general; ni, por supuesto, reveló los 
nombres de quienes integrarán la terna que propondrá. 
Lo único que sí entregó a sus pares son los acuerdos y antecedentes que enmarcaron los nombramientos de 
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Noé Julián Corona Cabañas como secretario general, y de Marcelina Sánchez Muñoz como directora general. 
Los consejeros acordaron volver a reunirse hasta el jueves 17 y el lunes 21 de mayo. En la primera fecha, el 
presidente del IEE les dará a conocer —ahora sí—el método para la designación del secretario ejecutivo, y en la 
segunda les presentará la terna de candidatos. 
Es decir, un día antes de que venza el plazo de 90 días establecido en las reformas y adiciones al Código de 

Instituciones y Procesos Electorales de Puebla, publicadas el pasado 20 de febrero en el Periódico Oficial del 
estado. 
*** 
Otro importante asunto que los consejeros se llevarán también hasta el plazo límite es la resolución de las tres 
organizaciones ciudadanas que solicitaron su registro como partido estatal. 

Cuando sólo faltan 13 días para se agote el plazo, los consejeros aún desconocen cuáles de las tres 
organizaciones cumplen a cabalidad los requisitos legales para obtener su reconocimiento, cómo solventaron 

los requerimientos que les formuló la Dirección de Prerrogativas, Partidos Políticos y Medios de Comunicación, 
así como el resultado de la compulsa solicitada al Registro Federal de Electores para corroborar la legalidad y 
autenticidad de los listados de afiliados que presentaron a nivel distrital y estatal. 
Lo que sí saben es que el presidente de la Comisión Especial, el consejero Joel Paredes Olguín, mantiene bajo 
siete llaves toda la documentación de las organizaciones solicitantes para que nada se filtre a los consejeros ni 
a los representantes de los partidos políticos acreditados ante el Consejo General del IEE. 
Y también saben que, si quieren mantenerse por un segundo periodo como consejeros del IEE, tendrán que 

aprobar el registro de Compromiso por Puebla (CCP) y hacerse de la vista frente a los cuestionamientos del 
PAN y el Partido Movimiento Ciudadano (PMC), cuyos representantes seguramente se opondrán al 
reconocimiento de esta organización impulsada y patrocinada por el gobierno del estado. 
*** 

Este miércoles Standard & Poor´s ratificó la calificación crediticia del municipio de Puebla y le asignó una 
perspectiva positiva y estable, al considerar que la gestión de Eduardo Rivera Pérez mejoró el desempeño 

presupuestal de la comuna. 
Al confirmarle la calificación mxAA, la firma consideró que el ayuntamiento de Puebla ha mantenido una 
adecuada administración financiera, un endeudamiento apropiado y cualitativamente mejor comparado con sus 
pares nacionales, y un presupuesto estable para financiar el gasto de inversión. 
Standard & Poor´s estimó que si estas variables se mantienen la calificación crediticia del ayuntamiento de 
Puebla podría mejorar en los próximos 12 o 18 meses. 
*** 

Simón dice: 
―Todas las cosas fingidas caen como flores marchitas, porque ninguna simulación puede durar largo tiempo.‖ 
Marco Tulio Cicerón (106 AC-43 AC) Escritor, orador y político romano. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

La Nueva –sorprendente, increíble- Blanca Alcalá 
Ya no duda, ahora afirma. 
Ya no teme, ahora desafía.  
Ya no se esconde, ahora ve de frente.  
Sí, en menos de dos semanas, Blanca Alcalá se transformó en otra persona.  
Es decir: en otra candidata. 
Al parecer dejó los soliloquios. 

Y se puso a operar donde y con quienes tenía que operar. 

Y le funcionó. 
Hasta las sombras y amenazas que pesaban en su contra como fantasmas de filoso cuchillo –su riqueza 
inexplicable, el caso Walmart, etcétera- se disiparon, y el sol empezó a alumbrar su camino. 
Bajó casi a cero la tensión. 
Y hoy hasta se atreve a decir “sí, claro, por supuesto” a un debate con sus contrincantes. 
Y sobre todo a enviar claros mensajes a Rafael Moreno Valle. 

Mensajes, claro, de paz, de amor, de conciliación y de respeto, señor gobernador. 
Muestras de cariño políticamente inexplicables –al menos- en una candidata opositora al partido del mandatario. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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“Para mí lo más importante es que se hable de Puebla y que se hable bien. Bien vale la pena reconocer 
el esfuerzo que ha hecho el gobierno del estado sin distingo partidista”, declaró, por ejemplo, sobre los 
festejos por el 150 aniversario del 5 de mayo. 
Palabras que no son producto de la casualidad y que pronunció cuando lo que se esperaba de ella no era 
ciertamente una diatriba, pero sí una crítica, constructiva al menos, sobre la millonaria inversión con recursos 

del erario. 
“Conmigo en el Senado, usted, gobernador, no tendrá problemas, pues seré una aliada incondicional de 
su administración”, sería la traducción literal de lo que quiso decir Blanca Alcalá. 
Señas, signos de nuevos códigos en una relación –ya se sabe- harto complicada. 
Actitudes que en su esencia exhiben más, mucho más mar de fondo del que se aprecia a simple vista. 

De hecho, de repente, la otrora angustiada ex alcaldesa empezó a ser optimista respecto a su cuenta pública 
pendiente. 

Tanto que no puede borrar –ni ocultar- la enorme sonrisa que la acompaña desde hace varios días. 
Y hasta se da el lujo –en ella lo es: un lujo- de no sólo no rehuir, como hasta hace poco, la posibilidad de un 
debate con sus rivales, sino de lanzarles abierta, pública y directamente el reto de ir a uno: el del próximo 31 
de mayo, organizado por el Consejo Coordinador Empresarial. 
Desde su cuenta de Twitter (@SoyBlancaAlcala), la ex presidenta municipal que hasta hace unos días se 
escondía bajo la mesa escribió apenas el pasado 7 de mayo: “Candidato @JLozanoA: nos vemos el 31, será 
un buen debate; entre tanto seguiré recorriendo el estado haciendo campaña”. 

El mismísimo Javier Lozano Alarcon, candidato del PAN, que días antes se burlaba de ella, de lo que 
consideraba su “cobardía”, y le recordaba –también a través de Twitter- que ésta “tiene sobre el valor una 
ventaja: la de encontrar siempre una excusa”, cita de Albert Guinon. 
¿Qué pasó con la Blanca Alcalá temerosa y apocada que vimos desde el inicio de la campaña? 

¿Qué fue de esa candidata acorralada y agobiada por el insistente escrutinio, que sólo proyectaba inseguridad 
y nerviosismo?  

¿A dónde, a qué país se fue a vivir? 
¿Qué sucedió para la notable transformación? 
¿Qué factores -o qué personajes del PRI nacional- han influido para que ahora su camino al Senado, de suyo 
seguro porque encabeza la primera fórmula del tricolor, luzca despejado y sin sobresaltos? 
¿Qué sabe que nosotros no sabemos? 
Y más: ¿por qué perdió el miedo? 
Siempre se supo que un golpe político a ella representaba un golpe político para Enrique Peña Nieto. 

Hoy queda claro que analizando las encuestas de cara al cada vez más cercano 1 de julio, y sobre todo viendo 
que el debate no modificó realmente nada, se necesitaría ser tonto –o suicida- para pelearse con el que 
puede ser el próximo presidente de México. 
No es que Alcalá vaya a ganar. 

Con que no la hagan tropezar será suficiente. 
Sí. Ya no duda, ahora afirma.  
Ya no teme, ahora desafía.  

Ya no se esconde, ahora ve de frente. 
Es la nueva –sorprendente, increíble- Blanca Alcalá. 
¿Voy bien o me regreso? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 
:Que después del debate, y en espera del segundo, en el cuarto de guerra del candidato presidencial del 
Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, proyectan un cálculo de 30 puntos de la intención del 

voto en la recta final de la campaña. 
Tiempo y recursos financieros son los que requiere el político tabasqueño y difícilmente podría alcanzar los 46 
puntos del priista Enrique Peña Nieto, pero dan por asentada la caída al tercer lugar de la candidata presidencial 
del PAN Josefina Vázquez Mota. 

:Que el panista presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, le debe una explicación a 
sus gobernados y al PAN por las graves acusaciones en su contra que en su cara le recriminó un empresario de 
giros negros quien lo denunció por extorsión. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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Luis Villalpando Riquelme irrumpió una conferencia de medios del edil sanandreseño para acusarlo de actos de 
corrupción al pretender extorsionarlo con 120 mil pesos para la apertura de un table dance, luego de que el 
empresario fue denunciado en la PGJ por calumnias y difamación. 
En mal momento se formula la denuncia porque daña la imagen del PAN como gobierno, en plena campaña 
electoral, y genera dudas en torno de la probidad del gobierno municipal. 

:Que el delegado presidente del CDE del PRI, Fernando Morales Martínez, continúa con la operación cicatriz y en 
esta ocasión logró incorporar al exaspirante a la diputación federal Rosalío Zanatta para sumar esfuerzos a favor 
de Lisandro Campos Córdova en el Distrito 16 de Ajalpan. 
Morales Martínez cerró una gira de trabajo con una reunión de evaluación con el candidato por el distrito 7 de 
Tehuacán, Jesús Morales Flores; en ese lugar, por cierto, se siguen moviendo las aguas turbias de sectores del 

priismo regional. 
:Que el candidato y virtual senador de la República Manuel Bartlett Díaz sostuvo una intensa reunión de 

evaluación con enviados de la dirigencia nacional del Partido del Trabajo, de cara a la segunda etapa de la 
campaña electoral que será más intensa y podría ser la diferencia entre arañar el triunfo en la elección 
presidencial o apostarle al segundo lugar. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147030 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Adelantada sucesión 2018  
Enrique Peña Nieto carga con el estigma de ser el candidato de las televisoras. Con base en insistir en la versión 
por parte de su principal competidor, se ha convertido en una verdad a medias. 
El candidato presidencial del PRI, al igual que otros gobernadores, le apostaron a su imagen invirtiendo en 

publicidad en las principales empresas televisoras. 
Una práctica similar de gasto la realizó el gobierno del Distrito Federal con Andrés Manuel López Obrador como 

jefe de Gobierno, independientemente de los montos. 
Los gobernantes del Estado de México y del gobierno del Distrito Federal hoy son candidatos presidenciales. 
En una entrevista en el noticiario radiofónico vespertino del periodista Joaquín López Dóriga, el también 
conductor estrella del noticiero de Televisa le lanzó la pregunta al gobernador Rafael Moreno Valle en torno de 
sus aspiraciones presidenciales para 2018. 
Reportero como lo es, López Dóriga no dejó pasar la oportunidad para cuestionar al respecto al mandatario 
poblano, tras un apretado resumen elogioso por los festejos y obras de infraestructura con motivo del 150 

Aniversario por la Batalla de Puebla. 
Las actividades conmemorativas del 5 de Mayo fueron vistas en el país gracias a los programas especiales y la 
cobertura de medios electrónicos. 
Y habrá más, previo al segundo informe de gobierno, adelantó el gobernador sin que haya soslayado al estado de 

los contrastes entre quienes todo lo tienen y la mayoría, en pobreza, con rezago social ancestral. 
Moreno Valle no se dejó acorralar por el entrevistador y omitió el tema de 2018, un asunto tan subyacente que 
por obvio cualquier político evita abordar en la forma y tiempo cuando faltan años para el sí, explícito, porque por 

ahora existe el sí implícito, y de ello da cuenta la pantalla chica. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147028 
 
 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
¿Peña o AMLO jalarán a sus demás candidatos? 

* Vázquez Mota, empieza a arrastrar para abajo a los suyos. 
* Se cierran cifras en Puebla entre el PAN, PRI, PRD y Panal. 

En las elecciones presidenciales de 2000, fuimos testigos del “fenómeno Fox”, cuando Vicente Fox Quesada 
arrastró a los candidatos a diputados federales y senadores “hacia arriba”, es decir, que el PAN obtuvo por 
primera vez en la historia el mayor número de escaños en las dos cámaras, aunque 6 años después sigue 
creciendo. 
En esa ocasión, el PAN logró 46 senadurías, 13 más que la anterior elección; el PRI bajó 17 lugares, 
quedándose con 60 espacios y el PRD aumentó 2 posiciones, llegando a 15. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147030
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En cuanto a las diputaciones federales, Acción Nacional logró en total 206, de las cuales 136 fueron de mayoría 
relativa y 70 plurinominales. 
El PRI obtuvo 211 curules; 132 de mayoría relativa y 79 plurinominales. 
En tanto el PRD logró 50 escaños; 24 de mayoría relativa y 26 de representación proporcional. 
ELECCIONES 2006 

Para 2006, cuando siguió la franca caída del PRI y la disputa se dio entre el PAN y el PRD (con su coalición), ahí 
quien jaló a sus candidatos fue Andrés Manuel López Obrador, quien a pesar de perder por 56 centésimas 
de punto la presidencia de la República (según datos oficiales del IFE), la izquierda creció. 
Como en 2000 lo hizo Fox, en 2006 López Obrador arrastró a los candidatos de la alianza de la izquierda y, 
estos, son los datos: 

El PAN logró más escaños al Senado al obtener un total de 52, seis más que 6 años antes; mientras tanto el 
PRI obtuvo 39 lugares, 21 menos que en 2000. En tanto el PRD en su coalición ganó 36 curules, aumentó 21. 

Con relación a las diputaciones federales, el PAN asumió 206 espacios en la cámara baja. El PRI obtuvo el 
menor de los números con 121 legisladores. Mientras que el PRD y su coalición lograron 160 escaños, 110 más 
que seis años antes. 
Obvio, estos números cambiaron en la elección intermedia de 2009, donde el PAN cayó de 206 a 143; el PRI 
subió de 121 a 237 y el PRD bajó de 160 a 71 y el Verde, que fue en coalición con el PRI, logró 21 escaños en 
la cámara baja. 
ELECCIÓN 2012 

En la elección del 1 de julio del presente año es casi un hecho que el PAN dejará, tras 12 años, el gobierno 
federal debido a los errores que han cometido dos presidentes, como Vicente Fox Quesada y Felipe 
Calderón Hinojosa, pero de seguro están dispuestos a vender cara su derrota y van con todo para no dejar 
llegar al PRI y, con eso, le pueden abrir la puerta a las izquierdas y a Andrés Manuel López Obrador, a quien 

hace 6 años atacaron y agredieron con todo considerándolo “un peligro para México”. 
La confianza de las izquierdas es con AMLO, de quien esperan su repunte, donde primero cierre la elección con 

el PRI y que pase como en las carreras de caballos, haciendo cierto el refrán: “Potro que alcanza, gana”. 
Por su parte el PRI toca la puerta por última vez para tratar de llegar a Los Pinos con un candidato que también 
pudiera empujar a algunos de los candidatos al Senado y las diputaciones en todo el país, como ha sucedido en 
los últimos procesos presidenciables. 
En este caso el PRI tiene muchas esperanzas en mantener la distancia que actualmente goza su 
candidato, Enrique Peña Nieto. 
¿QUÉ PASA EN PUEBLA? 

Todos los partidos en Puebla aseguran que van a ganar la mayoría de las posiciones, tanto en el Senado como 
en los 16 distritos. 
El PAN ha declarado que espera ganar las senadurías, sin embargo, ya se habla de que sus candidatos han ido 
cayendo arrastrados por la abanderada a la presidencia, además de que los aspirantes (Lozano Alarcón y 

Augusta Valentina) sólo están haciendo campaña en medios de comunicación, es decir, campaña aire, pero 
nada de campaña de tierra, que significa tener contacto directo con la gente en municipios, colonias y juntas 
auxiliares. 

Sobre las diputaciones la dirigencia panista espera ganar entre 8 y 12 escaños, ha declarado Juan Carlos 
Mondragón Quintana. 
Por su parte el PRI también afirma que ganará entre 8 y 12 distritos y el Senado. 
El PRD confía ganar el Senado con Manuel Bartlett Díaz y por ahí si le caen una o 2 diputaciones, 
bienvenidas. 
En tanto Nueva Alianza y su dirigencia han señalado que ganarán con sus candidatos al Senado y que 

obtendrán entre 4 y 6 diputaciones. 
Finalmente, una encuesta publicada este miércoles en Puebla asegura que hay empate técnico entre los 
candidatos al Senado del PAN, PRI-PVEM y las izquierdas y lo mismo sucede en los 4 distritos de Puebla pero 
entre PAN, PRI-PVEM y Panal. 
Lo que sí puedo asegurar es que las cosas cambiarán a finales de mayo, pero más después del 10 de junio que 

será el último debate entre los presidenciables. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-¿Pena-o-AMLO-jalaran-a-sus-demas-

candidatos?&id=1909 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Saldos de la elección federal 
A mi señora madre, aún convaleciente, y a todas las mamás poblanas (mexicanas) por su día. 
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¡Muchas Felicidades!  
El proceso electoral federal que se vive en todo el país, particularmente en Puebla, sigue provocando afectaciones 
en la arena política local. El más afectado, sin duda, ha sido el Congreso del Estado y la productividad de sus 41 
legisladores. 
Y es que la actividad con la que se habrá de renovar la presidencia de la República, el Senado y la Cámara de 

Diputados del Congreso de la Unión, coincidió -de entrada- con el segundo periodo ordinario de sesiones de la 
LVIII Legislatura local. 
Además de ello, fueron muchos los legisladores poblanos que dejaron su curul para buscar un escaño federal (11 
en total), entre ellos, el ex presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez 
Martínez, quien compite como candidato por el Distrito II, de Zacatlán. 

Estos factores generaron un grave ausentismo en el Congreso, el cual se juntó con el fenómeno de los llamados 
―diputados chapulines‖ (5 del PRI, 4 del PAN, 1 del PRD y 1 del Panal), que derivó en una parálisis legislativa. 

Afortunadamente, la bancada priista decidió impulsar al diputado, Edgar Salomón Escorza, quien mostró las 
tablas suficientes para mantenerse como líder del Poder Legislativo y así lograr impulsar la productividad de este 
extracto de gobierno. 
Sin embargo, habrá que señalar que en el Congreso se siguen dando cambios y un reacomodo en sus distintas 
áreas, que tienen como fin reimpulsar el trabajo de la actual legislatura para nivelarlo con el del resto de los 
Poderes en Puebla. 
Este reajuste en las entrañas del Poder Legislativo incluyó la salida del mismo número de diputados, quienes se 

fueron en busca de un hueso federal, de las distintas comisiones que integran a la LVIII Legislatura. 
Para ello, el PRI ya tiene propuestas las siguientes integraciones en las comisiones del Congreso para sus nuevos 
diputados:  
Gerardo Mejía Ramírez (Jesús Morales Flores), presidirá la Comisión de Procuración y Administración de 

Justicia, será secretario de Gobernación y Puntos Constitucionales, secretario de Seguridad Pública, vocal de la 
Comisión Inspectora y vocal de Asuntos Municipales. 

Ramón Felipe López Campos (Filiberto Guevara González), será vocal de la Comisión de Desarrollo Rural, y de 
Migración y Asuntos Internacionales y Municipales. 
Iván Conrado Camacho Moreno (José Luis Márquez Martínez), será vocal de la Comisión de Hacienda y 
Patrimonio Municipal, de la Comisión de Educación y Cultura, de Asuntos Metropolitanos, de Ciencia y Tecnología, 
y vocal del Comité de Tecnologías de la Información. 
Miguel Quiroz Corte (Víctor Hugo Islas), será vocal de la Comisión de Transporte, de Trabajo, Competitividad y 
Previsión Social, de Desarrollo Urbano y vocal del Comité de Archivo de Biblioteca. 

En tanto, Edgar Salomón, líder del Congreso, será secretario de la Comisión Inspectora. Ernesto Leyva 
Córdova, será presidente de la Comisión de Salud y vocal de la Inspectora. 
Jorge Luis Coriche Avilés, será vocal de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales. En el caso del 
suplente de Enrique Dóger Guerrero, candidato a diputado federal por el Distrito VI, de Puebla, Alejandro 

Oaxaca Carreón, éste sigue cobrando sin trabajar y como candidato, también, así de sencillo.  
Por parte del PAN, sus ―diputados chapulines‖, ahora convertidos en candidatos, aún no terminan por definir a 
qué comisiones se suman. 

Los nuevos diputados panistas, son: Jorge Gómez Carranco (Julio Lorenzini), Gregorio Pablo Jiménez 
Carrillo (Inés Saturnino), Alfredo de la Rosa Martínez (Antonio Vázquez) y Everardo Santos Rodríguez 
(Enrique Nácer). 
Por parte del Panal, sólo se incorporó al Congreso, Nahum Vaquero Olivares (Hugo Alejo Domínguez). Mientras 
que por el PRD, María Elba Cerezo González (Jorge Garcilaso). También sin comisiones, ambos. 
---------------------  

Otras Posdatas: 
* Gobernadores tuiteros…  
De los estados donde hubo elecciones en 2010, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, ocupa la 
tercera posición con más seguidores en Twitter, detrás de Javier Duarte y Gabino Cué, de Veracruz y Oaxaca, 
respectivamente. 

De acuerdo a las cuentas oficiales de cada gobernador en Twitter, Javier Duarte, tiene 71 mil 845 seguidores; 
Gabino Cué, de Oaxaca, 39 mil 958, y Rafael Moreno Valle Rosas, 38 mil 261. 

No obstante, el gobernador de Veracruz -de acuerdo a la red social-, Javier Duarte, emitió su último mensaje el 
pasado 21 de diciembre de 2011, mientras que sus homólogos de Oaxaca y Puebla, tienen una más constante 
actividad en Twitter. 
Aquí las cuentas de los gobernadores tuiteros: @Javier_Duarte, @GabinoCue y @RafaGobernador 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Saldos-de-la-eleccion-federal&id=1907 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Saldos-de-la-eleccion-federal&id=1907
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Israel Pacheco estudia posibilidad de ser candidato a alcalde 
A  la larga lista de ocho o 10 posibles aspirantes a ser candidatos a alcalde de la ciudad de Puebla, se debe sumar 

un nombre más, el de Israel Pacheco, el líder vitalicio del Sindicato del ayuntamiento de la capital, quien dicen 
que como ya anda encarrillado en la campaña electoral de las izquierdas, ha empezado a valorar la posibilidad de 

que el próximo año pudiera postularse. 
Por esa razón, cada jueves en la sede del sindicato se hacen reuniones con organizaciones sociales del municipio 
de Puebla, a quienes se les está incorporando a la campaña de las izquierdas, pero la intención es que a partir de 
esas alianzas que está haciendo la organización gremial se construya un proyecto de largo plazo que incluya la 

posibilidad de que Pacheco el próximo año pudiera ser candidato a alcalde o, por lo menos, a diputado local. 
Se dice que Israel Pacheco ha planteado que esa podría ser la manera de lograr una transición para que deje el 
cargo de secretario general del sindicato, sin que pierda el control del mismo, y de esa manera su presencia al 
frente de los trabajadores de la Comuna no siga siendo un factor recurrente de confrontación de la organización 
que encabeza con el alcalde en turno. 
Actualmente Israel Pacheco está incorporado a la campaña electoral de las izquierdas en el municipio de Puebla 
con la clara intención de golpear a la candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al Senado, Blanca 

Alcalá Ruiz, como parte de una consigna del grupo político de Enrique Doger Guerrero, actual candidato al 
Senado. Sin embargo, hasta ahora su actividad proselitista ha sido poco visible debido a que se está negociando 
con el gobierno de Eduardo Rivera un incremento salarial. 

Una vez que concluya la revisión salarial del ayuntamiento, se dice que Pacheco sacará a muchos de los 
trabajadores de la Comuna a las calles a hacer labores de proselitismo, y con ello buscará enseñar ―su músculo 
electoral‖ para demostrar que su organización puede ser un motor de generación de miles de votos. 
Desde el trienio pasado, Pacheco ha mostrado la intención de que su poder político y económico crezca más allá 

del sindicato. 
En el gobierno de Blanca Alcalá Ruiz el sindicato logró colocar a varios miembros en cargos de dirección, que se 
supone no son de su ámbito, y llegó un momento en que quiso exigir el control de la obra pública, el área de 
adquisiciones y de alumbrado público, situación que no lo permitió la entonces edil y esa fue la razón del 
deterioro de la relación entre ambos. 
Es decir, Israel Pacheco ambiciona tener un poder al mayor que al actual y por eso no suena descabellado que 

esté pensando en la posibilidad de ser presidente municipal o diputado del Congreso local. 
Ahora, ante el hipotético escenario de que el dirigente gremial realmente quiera saltar a la arena electoral como 
candidato a un puesto de elección popular, vale la pena preguntarse: ¿qué partido estaría dispuesto a abrirle las 

puertas a un personaje famoso por su autoritarismo al frente de los empleados de la Comuna? 
Pareciera que el partido que ya está empezando a coquetear con la idea de tener a Pacheco de candidato, es el 
Partido del Trabajo (PT). 
Lo interesante es saber si en estos afanes de Pacheco de buscar ser candidato realmente cree que puede ganar o 

le está apostando a ser un aspirante palero. Algo así como lo fue Emilio Maurer, en 1998, que fue abanderado del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD) para quitarle votos al Partido Acción Nacional (PAN) y ayudar a ganar 
el entonces candidato priista, Mario Marín. 
Ya que el próximo año el candidato a vencer, para el caso de la capital, será el aspirante que salga del grupo del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, entre los que podría figurar desde Fernando Manzanilla Prieto, hasta Jorge 
Aguilar Chedraui, Mario Riestra Piña, sin que hasta ahora se sepa si esa postulación será con el apoyo o contra el 
Partido Acción Nacional.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/israel-pacheco-estudia-posibilidad-de-ser-candidato-a-
alcalde_id_7446.html 

 
(Editorial) 
 
Justicia por su propia mano 
Siete soldados del Ejército Mexicano estuvieron a punto de ser linchados la noche de este miércoles, tras haber 
sido capturados por cientos de ejidatarios y campesinos de 30 localidades del municipio de Izúcar de Matamoros, 
quienes los señalaron como responsables de secuestrar a un menor de 12 años de edad. 

Lo ocurrido en aquella región de la Sierra Mixteca de Puebla es parte de una reacción natural en diferentes partes 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/israel-pacheco-estudia-posibilidad-de-ser-candidato-a-alcalde_id_7446.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/israel-pacheco-estudia-posibilidad-de-ser-candidato-a-alcalde_id_7446.html
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del país en que la gente busca hacerse justicia por su propia mano, al margen de las instituciones del Estado, 
porque éstas no funcionan, ya que en no pocas ocasiones son cómplices de los grupos delictivos. 
Pero lo sucedido este miércoles en Tolentino es sumamente grave y muestra clara de la fragilidad del Ejército 
Mexicano, pues es un ejemplo de que sí puede estar infiltrado con el crimen organizado e incluso estar actuando 
a su favor. 

Es necesario que la XXV Zona Militar no guarde silencio en este caso, porque es posible que no se trate de un 
simple caso de indisciplina de los soldados, sino que puede ser un ejemplo claro de cómo militares pueden llegar 
a formar parte de actividades ilícitas. 
También el gobierno del estado debe dar información fidedigna sobre lo sucedido, porque no se puede brindar 
impunidad y mucho menos dejar a la población a merced del crimen. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/justicia-por-su-propia-mano_id_7445.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Agüera y el Presidente Calderón 

• Cárdenas para el debate 
• Le tunden a Lozano 
Otro de los personajes que ha ganado con la presencia del Presidente de la República en Puebla, fue el rector 
de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez, cuyo trabajo al frente de la BUAP fue reconocido por Felipe Calderón 
Hinojosa cuando estuvo en el Estadio Universitario para inaugurar la Olimpiada Nacional el pasado martes. 

Nadie le regatea méritos a Enrique Agüera y muestra de ello fue el respaldo público que le dio el Presidente de 
la República. El rector de la BUAP mantiene su ―aprobación social‖, por aquello de los futuros procesos 

electorales.  
Enrique Peña Nieto fue también otro de los personajes que reconoce el gran capital político de su tocayo el 
rector de la BUAP. 
Ya se verá en el corto tiempo qué es lo que ocurre. 
En medio de la polémica que desató el debate del domingo pasado entre los aspirantes a la Presidencia de la 
República, aquí en Puebla ya todos quieren debatir, pero el encuentro que ya está confirmado es el que 

organiza el Consejo Coordinador Empresarial entre los candidatos al Senado de la República y donde los 4 ya 
confirmaron su participación. 
La fecha está confirmada para el jueves 31 de mayo y aunque todavía faltan detalles como si algún medio de 
comunicación, en concreto de televisión, presentaría el encuentro, lo que sí se ha concretado ya es que el 
moderador será el ex rector de la UDLA Enrique Cárdenas Sánchez y quien ahora es el presidente de la 
Fundación Espinosa Yglesias. 

La presencia de Enrique Cárdenas es una garantía de que podrá ser un debate menos acartonado que los 

organizados por el IFE y mucho más rico en cuanto al intercambio de ideas, pues él es una garantía y su 
honorabilidad está a toda prueba. 
A este debate como decíamos, ya confirmaron su presencia Javier Lozano Alarcón por parte del PAN, Blanca 
Alcalá por el PRI-PVEM; don Manuel Bartlett postulado por las izquierdas y Víctor Hugo Islas por parte del 
Partido Nueva Alianza. 
El evento está programado para una hora con 45 minutos según informó el presidente del Consejo Coordinador 
Empresarial Francisco Rodríguez Álvarez y claro que no habrá edecán tipo debate del IFE. 

Este debate será interesante luego de la encuesta difundida en esta semana donde les dan un apretado empate 
técnico a los 3 primeros, por lo que el encuentro sí podría inclinar la balanza, claro, si es que se lograra 
transmitir por algún canal de televisión. 
Por el momento los cañeros de Atencingo y José Cárdenas en su columna, le están tundiendo duro al ex 
secretario del Trabajo a quien de ineficiente no lo bajan e incluso lanzaron la voz de alerta, los cañeros, contra 

quien llamaron enemigo de los trabajadores y la clase obrera de México. 

Hay quienes en este furor por los debates, ya se quieren subir al tren e incluso han pedido otro debate entre 
las segundas fórmulas para el Senado, es decir: Augusta Díaz de Rivera, Lucero Saldaña, Armando Etcheverry 
y Enoé González Cabrera, sin embargo, eso sí que ya sería demasiado y estamos hablando de eventos serios, 
dijera el líder empresarial. 
CONFETI…Ayer el diario 24 Horas, de circulación nacional, evidenció la corrupción en la que se había 
desempeñado la hermana de Josefina Vázquez Mota…como diseñadora gráfica, gana la nada despreciable 
cantidad de 170 mil pesos en un puesto estratégico en la PGR…después de ese reportaje, su cese fue 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/justicia-por-su-propia-mano_id_7445.html
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fulminante…y el escándalo también. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4456 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Las madres de las hijas de Mario Marín 
Conoce las dos botellas de Cogñac del Gober Precioso  

Esta columna lleva dedicatoria para analizarla y meditar sobre la relación que tienen las mujeres con los 
hombres de poder. 

Ahora que es 10 de mayo, el promiscuo ex gobernador Mario Plutarco Marín Torres, no sabrá si enviarles dinero 
a las madres de sus hijos o esconderlas, tras haber sostenido diversos romances e hijos cuando estuvo en el 
poder. 
En el libro Las Mieles del Poder, el autor explica todo tipo de relaciones entre amantes y hombres de poder 
político. 
Muy recomendable por cierto. 

A continuación publico una colaboración de una persona que me envió el siguiente material y hasta fotografías 
para que conociéramos a las madres de los hijos del político más nefasto que tiene Puebla: Mario Marín Torres 
(a) ―El Ojitos de Japonés‖. 
Ser grotesco de la picaresca poblana, con ambiciones desmedidas de poder y dinero, un verdadero Tirano 
superado solo por una persona que hoy tiene poder en Puebla, es como se puede describir al ―Chaparro‖. 

Va a continuación la interesante descripción de alguien que se ve, quiere mucho a las amantes del Ojos de 
Japonés. 

Jessica Isabel Zamitiz Delgadillo 
Cuenta con cabello rojo,  ojos claros, 30 años, cuenta con una larga trayectoria como edecán de cabecera, 
mundialmente conocida, orgullosa de sus apariciones en noticieros de nivel nacional, grabaciones eroticas, 
madre de dos hijas Mariana y Mia, pequeñas personitas que algún dia se sentiran orgullosas de tan flamante 
mama, sus últimos estudios son de 1ero. de preparatoria, mismos que le sirven para ―trabajar como gerente‖ 
(ella lo afirma para que se escuche mas elegante) pero solo es la cajera de la gasolinera del padre de sus hijas 
cuyo prestanombres es el mismísimo Luis Fernando Álvarez Laso (ubicada en la 2 sur esq. 91 pte.) ella hace las 

cuentas con calculadora del día, y como a ella le gusta traer el tanque lleno (como lo asegura una grabación de 
1999) se sirve cada que puede, así también cuenta con una seudo-agencia de edecanes (con servicios extra 
incluidos), a diario luce una camioneta gran cherokee plata (a nombre de constructora y arrendadora del centro, 
propiedad de Edgar Nava García), su domicilio se encuentra en la colonia san Manuel a nombre de (Omar 
Osorio, chofer), lugar en el que comparte algunas horas diario con su novio, padre de sus hijas, al cual le exige 

una pensión semanal de 10 mil pesos para pañales, leche, y cualquier cosa que a la señora la haga sentir que 

aquellos días de carencia de doña Flor se terminaron. 
Hada Paola Vázquez Aparicio 
Físicamente cabello obscuro, ojos miel, 27 años, ex Directora de Relaciones Publicas de la oficina del C. 
Gobernador 2005 – 2011, aunque se escucha rimbombante, no era mas que la cara bonita de Casa Aguayo, 
quienes la conocen cuentan que el tener hijos no esta en planes, aunque su avanzado estado de embarazo dice 
todo lo contrario, inteligentemente llevo a su familia a vivir a un lujoso fraccionamiento, propiedad de su novio, 
en el que ella funge como prestanombres, así también cuenta con vehículos de alto valor en el mercado siendo 

que laboro a su salida de la admón. marinista como Gerente Administrativo en la agencia propiedad de su novio 
de nombre Chrysler Automotriz, y hoy por hoy se le ve en una camioneta blanca mercedes-benz (a nombre de 
constructora y arrendadora del centro, propiedad de Edgar Nava García), obsequiada por el amor de sus amores 
hace aproximadamente medio año junto con una beca de maestría en la ibero cuando ella se titulo, aunque es 
nombrada desde hace años como ―la licenciada‖. Por si fuera poco 5 o 6 veces al año se da el lujo de visitar el 

extranjero para sus actividades deportivas (haga cuentas) en uno de esos tantos viajes el novio y ella se 
casaron en las vegas hace un par de años, exactamente cuando ella cumplió 25, extravagante y ridículo, ¿qué, 

no?  
Similitudes: -Jóvenes -Esculpidas por Aristides Arellano -Amantes de hombre casado -Cobran por compañía -
Junto con sus familiares, tragan, visten y se dan lujos por lo robado del marinismo. 
Denuncian a hampones en el Cenhch 
Un correo textual: 
―Maravillas Cienega tu no estas viviendo la situación en el C.E.N.H.CH. Sr. Fabian no estabamos seguros pero no 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4456
http://www.contraparteinformativa.com/
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doy nombres para que no nos dogan nada , pero desde hace mucho tiempo se pierden computadoras , aparatos 
electricos y todo lo que esta en bodegas, el Profr. Ignacio Guillermo Hernandez Cruz se sta sacando las cosas 
enla noche y las manda vender y recibe el dinero, y luego le hecha la culpa alos que estan en el areea de donde 
se pierden las cosas, sabe por donde se las saca? Pues como es el prefecto y vive aqui en la escuela en las 
noches se las lleva a su casa, creo que eso no se vale, ahora resulta que dice que como no hay director el es el 

que debe ocupar el lugar. Incluso el dia del desfile ni siquiera fue a dar las gracias a la banda de musica y segun 
dijo que el gobernador MOreno Valle lo invito a estar en el presidum ja ja ja nadie se lo cree y no es cierto porqu 
yo me fije bien y el no estaba, que no mienta, ademas, llego una invitacion dirigida al Profr. Amilcar director de 
la banda de musica y el profesor Ignacio no se la entrego, eso lo hizo para poder llevar a su \"Señora\" creo que 
no se vale que haga todo esto. Saquenlo el aprendio de Francisco Lopez Zenteno. le pido encarecidamente que 

haga llegar esto a El Sol de Puebla y a los medios de comunicacion que pueda por favor. No haga omision 
alguna por favor que llegue a oidos del Sr. Gobernador que va a ser de la escuela, los maestros padeciendo por 

que les quitan las placas les abren los carros para robarles porque no hay estacionamiento para ellos, pero que 
tal para la novia de Ignacio como si fuera directora, guarda su coche en el estacionamiento de puros directores, 
La profra Aned Garrido Arroyo tenia un carro X y ahora tiene un Corolla de donde lo paga, pues el Profe Ignacio 
de donde? de las cuotas que cobra a los ambulantes del la 11 oriente y loque cobra de los lugares y de lo que le 
saca a los alumnos de la banda de musica y guerra. Ayuda por favor no decimos bien quienes somos para que 
no nos hagan nada.‖ 
Servidos. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 

Cetalles del morenovallismo (sic) 
En la política pasa de todo: 
1.- Fernando Manzanilla Prieto es secretario General de Gobierno. El lunes estuvo en el abanderamiento a 3,000 
mil escuelas; el martes fue a la premiación del Concurso de Graffitti al barrio de San Antonio y ayer estuvo 

como testigo en la firma del convenio entre SOAPAP y CANADEVI. Y eso que hace unos días dijo que estaba 
valorando declinar su participación en la búsqueda de la candidatura del PAN a la presidencia municipal de 
Puebla para el 2013. ¿Qué sería si no? 
2.- El presidente municipal de San Andrés Cholula Miguel Angel Huepa Pérez, consentido del señor gobernador, 
está verdaderamente entrampado por los señalamientos serios y contundentes de incurrir en corrupción. Ayer 
ofreció una conferencia de prensa para denunciar, según, las difamaciones de Luis Villalpando quien es 
propietario del table dance La Esfinge. A mitad de su reunión con los medios llegó el antrero y le dijo en su 

carita lo que según él es: un corrupto. 
Huepa se sorprendió. No esperaba ese incidente. Sin embargo, en su página de internet integró su nota sin el 
incidente cuando el antrero le increpó. Este asunto es un trato entre mafiosos que se acusan mutuamente. Lo 

extraño del caso es que Huepa dice que La Esfinge tiene permiso de discoteca. 
Entonces ¿por qué funciona como table dance desde hace como dos años? Mucho tendría que explicar el joven 
Huepa si es que tiene las manos limpias. 

3.- La verdad es que ni duda cabe de la renuncia de Amy Camacho a la secretaría de Sustentabilidad Ambiental 
y no sé que tantas otras cosas. Amy no tiene necesidad y tampoco temor. Ni modo que la acusen de corrupta. 
Claro que podrían clausurarle el parque zoológico Africam Safari con el pretexto de que los leones no respetan la 
ley antitabaco o que los changos carecen de equipo especializado para subirse a los árboles. A la mejor le 
acusan de que los hipopótamos no usan chaleco salvavidas o que los murciélagos vuelan sin registro de la 
Dirección de Aeronáutica Civil. Regresó no por amenazas, sino porque le prometieron que no volverían a tratarla 
como si fuera miembro de Al Qaeda en manos de soldados gringos. 

El Verdugo 
La SEP anunció que hoy 10 de mayo es día hábil y que no habrá suspensión de clases a pesar de ser Día de la 
Madre. Los maestros que suspendan o falten a clases se harán acreedores al descuento que marca la ley y 

obligados a reponer el día. El verdugo dice: no señor secretario ¿o les descuentan o reponen las clases? Las dos 
cosas no. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando A. Crisanto) 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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Cuando el tiempo no les alcanza 
Enrique Peña Nieto y su equipo no van solo por ganar la presidencia de la Republica insisten en que deben ganar 
la mayoría calificada en el Congreso federal para llevar a cabo las reformas estructurales desde el primer día 
que asuman el mandato. Es decir desde el uno de diciembre próximo. Ese propósito no es precisamente el que 

mueve a los aspirantes priistas al Congreso federal. 
No es mínima la pretensión, todo lo contrario, solo que hay factores y contrapesos que no será tan fácil ni 
siquiera con esos millones de votos de diferencia que pretenden, mantener marginados de la toma de decisiones 
y hay casos como el resultado que arrojen el Distrito Federal y algunos estados, donde Puebla es aún una 
incógnita, que aún le preocupan a los peñistas. Pueden ganar, pero arrasar en una democracia es aún 

sospechoso. 
Por lo pronto, el Instituto Federal Electoral determinó el martes la suspensión del anuncio del Partido Verde 

Ecologista de México en el que Enrique Peña hace referencia a los vales de medicina. La Comisión de Quejas y 
Denuncias del Instituto determinó otorgar las medidas cautelares, debido a que el spot se difunde en diversos 
estados donde se llevan a cabo procesos electorales. 
La autoridad electoral consideró que al difundir estos promocionales se advierte una posible violación al principio 
de equidad. Benito Nacif Hernández, presidente de la comisión, informó que la proporción de tiempo para la 
difusión que establece la Constitución, debe ser respetada y el anuncio se transmite en Guanajuato, Sonora, 
San Luis Potosí, Nuevo León, Yucatán, Jalisco, Morelos y Distrito Federal. 

Después del ridículo que hicieron con el debate del domingo pasado y su edecán, las autoridades electorales se 
pusieron enérgicas y también suspendieron un promocional del PAN que hace referencia a la campaña de Peña 
Nieto, al señalar que todo el contenido del anuncio tiene que ver con una campaña y se remata con el lema de 
otra, por lo que debe ser analizado 

Se trata sin duda de frenar los excesos de los partidos con el problema de que la autoridad electoral dejo de ser 
una entidad respetada y parece siempre sometida al poder partidista que les endilga formas y fondos a sus 

resoluciones, que no necesariamente fortalecen a la democracia. 
Por lo pronto en Puebla, los partidos siguen haciendo campaña de fines de semana y sus candidatos se guardan 
para mejores fechas, por ejemplo hoy algunos saldrán a repartir de flores por el Día de las Madres pero trabajo 
político o partidista no hay, quizá solo se estén preparando para las locales del próximo año y hoy en Puebla los 
candidatos se cuiden tanto que evitan que la lluvia y la ceniza los toque. 
La presidencial no les interesa tanto, quieren hacer historia con una diputación de cuatro años y 8 meses. Eso si 
los mueve. 

http://www.ngpuebla.com/node/22691 
 
(Angelopolitanas) 
 

Parece que no, pero en el Congreso del estado viven una fiesta del absurdo.  
Y es que mientras el presidente del gobierno de la Cámara, el priista Edgar Salomón, pretende llevar las cosas 
en paz, los panistas se alebrestan y no envían a quienes serán sus diputados en distintas comisiones, pues ellos 

mandaron a celebrar a su hermana que tiene, a 4 diputados locales a candidaturas federales, sólo que el tricolor 
ya cuenta con sustitutos, el azul aún no.  
Hasta ayer los sustitutos de los diputados Antonio Vázquez de Teziutlán, Jorge Gracilazo, su suplente, Julio 
Lorenzini de Cholula y Saturnino de Tecamachalco no han sido sustituidos y por lo tanto el PAN no tiene 
representantes en las comisiones a las que pertenecen. Pueden reclamar, insistir y realizar plantones, pero no 
hay panistas en comisiones. Uy, que pena.  

@  
Se espera que hoy el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, asista al Congreso local y participe en la 
ceremonia central en la que será designado el patio central con el nombre del héroe Ignacio Zaragoza. Los 
diputados locales han di9cho que están agotados y esperaban un puente, eso sí no se les olvidó cobrar. 
@ 

Es de pena ajena pero la presidencia del Instituto Electoral del Estado de Puebla declaró un decreto para enviar 
la terna de sus candidatos a la secretaría del organismo que está a punto de empezar el año electoral en el 

estado donde se definan candidatos a diputados locales y al Congreso federal y no cuentan con aspirantes 
locales.  
¿Exceso de propuestas? ¿Bajos Salarios? ¿Incapacidad para evaluar sus propuestas? Una o quizás todas las 
aspiraciones coincidan pero se acaba fatalmente el plazo para la nominación de secretario del Instituto Electoral 
de Estado. Las consecuencias pueden ser se pronóstico reservado, porque así lo marca la ley. 

http://www.ngpuebla.com/node/22691
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@ 
La estimada lectora Erika Domínguez nos informó que un foco de inseguridad cerca del Panteón Jardín, en la 3A 
Sur entre la 105 y 103 poniente (la misma calle donde se encuentra la Escuela Secundaria Técnica No. 43)- está 
viviendo momentos de terror.  
Hoy un par de tipejos trataron de jalar a una joven al interior del Panteón. Si no ha sido porque la señorita gritó 

y unos vecinos corrieron a apoyarla ―sabe Dios qué hubiese pasado...‖ Un llamado a las autoridades para que 
presionen a los propietarios del Panteón a reconstruir una barda de seguridad. 
@   
Hoy, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, fungió como testigo de honor en la firma de 
convenio de colaboración entre la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda 

(Cadenavi Puebla) y el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP).  
El objetivo del convenio es coadyuvar para el mejoramiento operativo  en la tramitación de factibilidades, 

supervisión de desarrollos, entrega y recepción de infraestructura de los desarrollos habitacionales de interés 
social y popular realizados por los afiliados de la Canadevi ante el SOAPAP.  
Manzanilla Prieto reconoció la actitud proactiva del sector privado al trabajar de manera conjunta para el 
bienestar común y resaltó que el gobierno local busca reducir al máximo la burocracia para brindar servicios a la 
ciudadanía de forma eficaz. En este sentido, indicó que se han tomado decisiones importantes en el SOAPAP 
para resolver los problemas históricos de este organismo a través de nuevas inversiones. Ojala. 
http://www.ngpuebla.com/node/22688 

 

http://www.ngpuebla.com/node/22688

